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DIVULGAÇÃO

A Prefeitura de Montes deu um grande passo para con-
cluir os serviços de construção da nova ponte sobre a linha 
férrea na divisa dos bairros Floresta e JK, na região do Grande 
Renascença. Na manhã dessa quarta-feira, 24, a empreiteira 
responsável pela construção da ponte finalizou a colocação 
das placas pré-moldadas sobre as vigas de concreto. Agora os 
trabalhos serão concentrados na implantação da armação de 
ferragem para receber a concretagem, que deve acontecer 
em até 15 dias. 

O Presidente da Sociedade Rural de Montes Claros, 
José Henrique Veloso, participou da reunião do Comitê 
Consultivo de Sustentabilidade do Agro Mineiro (CCS 
Agro), em Belo Horizonte, nesta quarta-feira (24).  Na 
pauta, representantes de entidades classistas e governa-
mentais discutiram sobre multas ambientais, irrigação, 
controle de legalidade e sobre o seminário técnico crise 
climática em MG, a ser realizado, em Paracatu, Noroeste 
de Minas.

Buscando a proteção dos aposentados e pensionistas, o senador Carlos Viana (Podemos-MG) apresentou um projeto 
de lei (PL 1355/24) com o objetivo de proibir as instituições financeiras de oferecerem empréstimos por telefone ou qual-
quer outro meio não presencial.

Ponte do JK está quase pronta para receber a 
concretagem

Viana busca proibir que instituições 
financeiras ofereçam empréstimos 
por telefone 

Presidente da Sociedade Rural participa 
de reunião em BH

REGIONAL 4

PL que declara Catopê patrimônio, 
está pronto para 2º turno na ALMG
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CIDADE 4

Mulher estrangeira 
resgatada em Minas 
Gerais após denúncia 
consular

Polícia Militar realiza a prisão 
de suspeito de homicídio

2ª etapa da Copa 
Internacional de Mountain 
Bike é transmitida nesta 
sexta (26)

Ciclistas do Brasil e de outros cinco países vão 
estar em Araxá, no Alto Paranaíba, a partir desta sexta 
(26). Os atletas participam da 2ª etapa da Copa Inter-
nacional de Mountain Bike (CiMTB) em uma disputa 
com direito a medalha e pontos para as Olimpíadas 
de Paris de 2024. A Rede Minas segue as pedaladas 
e mostra, com exclusividade na TV, as provas que 
abrem a competição a partir das 13h30. 

O Lar de Idosos Padre Henrique está em 
construção, erguendo-se como um farol de 
esperança para a terceira idade. Mais do que 
um abrigo, este será um lar acolhedor e segu-
ro, dedicado a proporcionar amor, cuidado e 
respeito aos idosos que mais precisam.

Construindo um sonho 
de amor e cuidado para a 
terceira idade

PROJETO DE LEI
A Assembleia Legislativa (ALMG) aprovou nesta quarta-feira (24/04/24), em 1º turno de vo-

tação, o Projeto de Lei (PL) 3.253/2021, de autoria do deputado Gil Pereira, que declara pa-
trimônio histórico, artístico e cultural do Estado a dança folclórica Catopê.  O texto aprovado 
reconhece também, como de relevante interesse cultural do Estado, os grupos tradicionais de 
Catopês, Marujos e Caboclinhos de Minas Gerais. O PL passará por votação em 2º turno no 
Plenário para posterior sanção do governador do Estado.

CIDADE 6
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Dia da Educação é comemorado 
dia 28 de abril

MARCELO DE SOUZA E SILVA
PRESIDENTE DO CONSELHO DELIBERATIVO DO SEBRAE MINAS

2 OpiniãO

Apagão Sexual na Geração Z

A importância de uma economia 
ajustada e em rota de crescimento

RENAN DE PAULA
SEXÓLOGO

GINO PAULUCCI JR
ENGENHEIRO MECÂNICO

Estudos recentes realizados 
pelo Instituto Karolinka em parce-
ria com a Universidade de Washin-
gton apontam para um fenômeno 
entre os jovens da Geração Z, de-
nominado de “apagão sexual”. O 
dado mais impactante revela que 
uma parcela expressiva dessa ge-
ração relatou não ter tido relações 
sexuais no último ano, sinalizando 
uma mudança significativa nos pa-
drões comportamentais.

No contexto brasileiro, a pes-
quisa Mosaico 2.0 corroborou essa 
tendência, destacando que os jo-
vens entre 18 e 25 anos são os que 
mais consideram o sexo de pouca 
ou nenhuma importância em suas 
vidas.

Diante desse cenário intrigan-
te, o sexólogo e Co-fundador da 
Dona Coelha, Renan de Paula co-
menta sobre o tema com orienta-
ções para entendermos melhor as 
nuances desse “apagão sexual” na 
Geração Z.

Segundo ele, a diminuição do 
interesse sexual entre os jovens 

pode ser atribuída a uma série de 
fatores, refletindo as transforma-
ções sociais e tecnológicas. Em 
uma época em que temas como 
não monogamia, dating burnout 
e bem-estar sexual estão mais pre-
sentes do que nunca, as relações 
sexuais assumem uma diversidade 
até então inédita.

Para Renan, o sexo não é mais 
limitado ao modelo heteronorma-
tivo entre duas pessoas. Atualmen-
te, ele se apresenta de maneira 
plural, podendo ser experimen-
tado de forma individual, com 
parceiros variados, com auxílio de 
brinquedos ou até mesmo de ma-
neira virtual, através de platafor-
mas de encontros online, chats em 
tempo real e venda de conteúdo, 
como o fenômeno OnlyFans.

O sexólogo destaca que a hi-
perconectividade proporcionada 
pela tecnologia tornou mais fácil 
a busca pelo prazer, com a dispo-
nibilidade constante de conteúdo 
erótico e a facilidade de conexão 
com outras pessoas. Contudo, esse 

cenário também levanta questões 
sobre o conceito de intimidade, 
que está gradativamente deixando 
o ambiente privado e se tornando 
mais público.

Renan de Paula faz uma refle-
xão sobre a mudança nas dinâmi-
cas de relacionamento, citando as 
ideias de Zygmunt Bauman sobre 
as “relações líquidas”. Ele ressalta 
que, embora as transformações se-
jam marcantes, não há razão para 
pessimismo. O sexólogo acredita 
que com o amadurecimento das 
tecnologias e da própria geração, 
novas formas de relacionamento e 
intimidade continuarão a surgir, e 
embora diferentes, não necessaria-
mente erradas.

Em resumo, o “apagão sexual” 
na Geração Z pode ser um reflexo 
das rápidas mudanças sociais e 
tecnológicas, mas Renan de Paula 
sugere que o importante é encarar 
essas transformações como opor-
tunidades para repensar e reinven-
tar as relações, sempre mantendo 
um olhar otimista para o futuro.

Não é segredo para ninguém e 
temos defendido há anos que um 
parque industrial mais novo, que 
suporte um processo de neoindus-
trialização, é capaz de produzir mais 

e melhor, incrementando a produti-
vidade da economia como um todo, 
com menor consumo de energia e 
melhor sustentabilidade.

O processo de desindustrializa-

ção no Brasil, que ocorre há déca-
das, se acentuou com a pandemia 
da Covid-19. Segundo os dados 
extraídos do Banco Mundial a par-
ticipação do setor manufatureiro no 

No dia 28 de abril, é comemora-
do o Dia da Educação. A data é uma 
oportunidade de celebrar a impor-
tância do acesso ao conhecimento, 
do desenvolvimento do ser huma-

no e da construção de um mundo 
melhor e mais digno.

Aqui no Sebrae Minas, acre-
ditamos no poder da educação 
empreendedora para transformar 

vidas. Mas o que significa educa-
ção empreendedora? Para além 
do conhecimento adquirido nos 
diversos componentes curriculares 
na escola, entendemos que o estu-

dante deve desenvolver habilidades 
e comportamentos que o preparem 
para enfrentar os desafios futuros, 
do mercado de trabalho e a cons-
truir seus projetos de vida. 

Por isso, quando nos referimos à 
educação empreendedora, estamos 
falando sobre formar pessoas com 
competências para se tornarem 
protagonistas. Por meio dela, os es-
tudantes e educadores são estimu-
lados a desenvolverem a criativida-
de, a proatividade e o pensamento 
crítico, assumindo um novo jeito de 
ser, de fazer, e de contribuir com o 
mundo ao redor. 

Minas Gerais se destaca no cená-
rio nacional como pioneira no cam-
po da educação empreendedora. 
Há exatos 30 anos foi fundada, em 
Belo Horizonte, a Escola do Sebrae, 
que trouxe uma metodologia de 
ensino inovadora, aliando o Ensino 
Médio ao Curso Técnico em Admi-
nistração ou Marketing. Ao longo 
dessas três décadas, a Escola já for-
mou mais de 12 mil estudantes.

Somado a isso, o Sebrae atua 
também com jovens da rede pública 
de ensino, por meio do Núcleo de 
Empreendedorismo Juvenil (NEJ), 
projeto social que oferece formação 
empreendedora por meio do Curso 
Técnico em Administração gratuito, 

seguindo a mesma metodologia 
da Escola do Sebrae. Fundado em 
2010, o NEJ já conta com mais de 
2.900 estudantes formados. O su-
cesso do projeto é outra conquista 
notável, com várias escolas adotan-
do a metodologia no interior de Mi-
nas e em diferentes partes do país.

Em outra frente de atuação, o 
Sebrae Minas fomenta, há mais de 
uma década, a cultura empreende-
dora entre educadores e estudantes 
da rede pública e privada, por meio 
do Programa Nacional de Educação 
Empreendedora (PNEE). Criado 
em 2013, o programa visa capacitar 
educadores para disseminarem a 
metodologia e levarem conteúdos 
para estudantes de diferentes níveis 
de ensino, da educação básica à su-
perior, incorporando o empreende-
dorismo na matriz curricular.

Muito além do estereótipo de 
formar jovens para abrirem negó-
cios, o objetivo do PNEE é desen-
volver competências cruciais para 
a construção de projetos de vida, 
promovendo o desenvolvimento in-
tegral dos estudantes e incentivan-
do o protagonismo juvenil.  Nesses 
10 anos, mais de 188 mil profes-
sores e 2,9 milhões de estudantes 
foram impactados pelo programa 
em Minas Gerais. Na região norte, 

a Escola Estadual Coronel Filome-
no Ribeiro é destaque nas ações 
do programa, já tendo vencido por 
duas vezes o Prêmio Sebrae de Edu-
cação Empreendedora.

Em razão de todos esses resul-
tados e experiências, em 2017 o 
Sebrae Minas se tornou referência 
no tema educação empreendedora 
para todo o Sistema Sebrae. Foi lan-
çado o CER - Polo Sebrae de Educa-
ção Empreendedora com a missão 
de impulsionar o tema como uma 
metodologia de ensino inovadora, 
inspirando educadores a transfor-
marem o cenário educacional bra-
sileiro.

Todos os resultados alcançados 
por meio desses projetos nos fazem 
olhar para o futuro com otimismo e 
entusiasmo. O Sebrae entende que 
a educação empreendedora é um 
dos mecanismos de transformação 
mais importantes da cultura de um 
país, e está diretamente ligada ao 
propósito da instituição, de impul-
sionar o empreendedorismo para 
transformar vidas. Ao desenvolver 
habilidades empreendedoras em 
nossos jovens, promovemos não 
apenas o sucesso individual, mas a 
formação de capital humano capaz 
de transformar, para melhor, a reali-
dade ao seu redor.

PIB (Produto Interno Bruto) atingiu 
novas mínimas históricas, indicando 
ainda que a indústria continua per-
dendo protagonismo na economia 
brasileira. Em 1984 a indústria de 
transformação representava 34,27% 
do PIB e em 2022 apenas 11,12%.

Trata-se do menor percentual 
desde 1947, ano em que se inicia a 
série histórica das contas nacionais 
calculadas pelo Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística (IBGE). 
A série mostra que a indústria vem 
sofrendo um retrocesso quase con-
tínuo desde o início dos anos 2000, 
evidenciando tanto as dificuldades 
de competitividade como também 
de recuperação das perdas provoca-
das pela crise da Covid-19.

As causas são muitas e comple-
xas, vão desde o custo Brasil, da falta 
de qualificação da mão de obra, che-
gando ao baixo nível de investimen-
to produtivo - a chamada Formação 
Bruta de Capital Fixo - FBCF , que 
nunca foi tão baixa. Sabemos que o 
investimento produtivo e a atualiza-
ção tecnológica são necessários para 
que a indústria mantenha-se com-
petitiva frente a seus competidores 
e concorrentes em âmbito mundial.

O que temos assistido é a econo-
mia brasileira perdendo a batalha da 
competitividade e da produtividade, 
mas os números indicam que a per-

da de relevância do setor industrial 
no PIB é um fenômeno mundial e 
estrutural. Nas últimas décadas, em 
diversos países do mundo, a dimi-
nuição do peso do setor manufatu-
reiro tem sido acompanhada por um 
avanço de setores de serviços desti-
nados a atender uma demanda cada 
vez maior por atividades como servi-
ços de tecnologia e informação, ser-
viços pessoais, de saúde e educação.

No Brasil, no entanto, o processo 
de desindustrialização tem sido há 
tempos classificado como “prema-
turo”, por se dar numa velocidade 
mais rápida do que a verificada em 
outras economias e por ocorrer an-
tes de o país ter atingido um maior 
nível de desenvolvimento e de renda 
per capita.

Por essa e outras razões temos 
defendido a criação de uma política 
industrial articulada, que promova 
a transformação da estrutura indus-
trial, com a melhoria na taxa de for-
mação bruta de capital fixo, o avanço 
da digitalização, da transição energé-
tica, da descarbonização, da transfor-
mação nos modelos de negócios das 
empresas para que resulte num for-
te aumento da produtividade e da 
competitividade da economia e a 
consequente inserção nas cadeias 
de globais de valor. Por isso temos 
apoiado as ações vinculadas a NIB 

– Nova Indústria Brasil e partici-
pado e contribuído ativamente no 
Conselho Nacional de Desenvolvi-
mento Industrial, o CNDI.

Consideramos fundamental 
que haja uma economia ajustada e 
em rota de crescimento. A agenda 
de combate aos itens que com-
põem o chamado “Custo Brasil” 
deve continuar a ser enfrentada. 
Devemos continuar persistindo na 
agenda das “reformas estruturan-
tes”, de forma a remover os entra-
ves à competitividade.

Com uma indústria mais pro-
dutiva e competitiva ganha o Bra-
sil e a sociedade. Apoiamos a im-
plementação das ações propostas 
com responsabilidade, metas cla-
ras preestabelecidas e transparên-
cia, de forma que o Brasil avance 
com uma nova estrutura produtiva 
que possa contribuir para a reso-
lução de nossos graves problemas 
econômicos e sociais.

A aprovação pelo Congresso 
Nacional dos projetos que fazem 
parte da NIB, entre eles a “Depre-
ciação Acelerada” e a criação da 
“Letra de Crédito do Desenvolvi-
mento (LCD)” são elementos im-
portantes para a competitividade 
do setor industrial, que nos tra-
zem otimismo e contam com todo 
o nosso apoio.
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DIVULGAÇÃO

    APOSENTADOS E PENSIONISTAS

    CCS AGRO

    CAMPANHAS FEMININAS

MAURÍCIO RESPONDE FUSCA 

Ontem, a coluna divulgou entrevista com o produtor ru-
ral Sandro Fusca, do PL de Montes Claros, que defende o 
apoio do partido à candidatura de Guilherme Guimarães e 
não o lançamento de candidatura própria. Conversei com o 
pré-candidato do PL, Maurício da Santa Casa, sobre as opini-
ões de Sandro, que vem sendo especulado, inclusive, como 
possível vice na chapa de Guilherme. Ele assegura que o PL 
já definiu que terá candidato a prefeito e que hoje qualquer 
possibilidade de composição com a chapa da atual adminis-
tração está fora de questão. 

MAURÍCIO RESPONDE FUSCA II

Maurício me disse que vai se desincompatibilizar da supe-
rintendência da Santa Casa em 1o de junho e que Jair Bolso-
naro deverá estar em Montes Claros em junho ou julho para 
uma atividade de apoio à sua candidatura. Ele informou que 
estará com o ex-presidente no próximo dia 10, quando do 
lançamento da pré-candidatura do deputado estadual Bruno 
Engler (PL) à Prefeitura de Belo Horizonte, momento em que 
deverá ajustar a data certa. 

MAURÍCIO RESPONDE FUSCA III

Sobre a declaração de Sandro Fusca de que 99% dos mem-
bros da Sociedade Rural com quem conversou terem dito que 
votarão em Guilherme, Maurício afirma que tem o apoio de 
muitos membros da entidade, observando que o presidente 
do PL, Álvaro Veloso, irmão do atual presidente da Rural, José 
Henrique Veloso, é um dos coordenadores da sua pré-campa-
nha. Segundo Maurício, a Sociedade Rural saberá separar, no 
momento certo, Humberto Souto de Guilherme Guimarães. 
“Humberto não será prefeito em 2025. Seu ciclo está chegan-
do ao fim. Isso precisa ficar claro”, afirmou o pré-candidato. 
Maurício acredita que metade da Rural ficará com ele e a ou-
tra metade com Guilherme. 

MAURÍCIO RESPONDE FUSCA IV 

Sobre o risco de dividir a direita apontado por Fusca, Mau-
rício afirma não concordar porque, segundo ele, só a sua 
candidatura é de direita. Guilherme, para o superintenden-
te da Santa Casa, mesmo filiado ao UNIÃO BRASIL, seria um 
candidato de centro. Perguntei qual avaliação ele faz sobre 
a gestão de Humberto Souto. Para Maurício, Humberto tem 
méritos na decisão que fez por priorizar a infraestrutura, mas 
a Prefeitura, na opinião dele, nos últimos sete anos, não cum-
priu seu papel social de forma satisfatória, pontuando críticas 
para áreas como saúde, educação, assistência social e esporte. 
Ele lembrou que a Prefeitura ficou dois anos sem secretário 
titular de Esportes e falou que há uma longa fila para exames, 
cirurgias e procedimentos na saúde, que o Município, avalia, 
deveria resolver. 

MAURÍCIO RESPONDE FUSCA V 

Finalizando, Maurício assegurou que a opinião de Sandro 
Fusca é individual e isolada dentro do PL Montes Claros. Dis-
se que o partido está unido e que as movimentações de Fusca 
não ajudam o PL. Garantiu ter o compromisso de Domingos 
Sávio, presidente estadual do partido, e Nikolas Ferreira, de-
putado majoritário do PL em Montes Claros, de que ele, Mau-
rício da Santa Casa, será candidato a prefeito. Aguardemos as 
cenas dos próximos capítulos. 

UNIMONTES 

Ontem, ao escrever sobre a café da Unimontes com a im-
prensa, ficou faltando uma nota importante. No mês de maio, 
anunciou o reitor Wagner Santiago, será lançado um edital 
de vestibular voltado exclusivamente para pessoas com mais 
de 60 anos. O objetivo é o preenchimento de vagas ociosas 
em todos os cursos da instituição. A prova será uma redação. 

PALESTRA

Nesta sexta-feira (26), às 19h30, estarei palestrando na 
Universidade Estadual de Montes Claros (Unimontes) sobre 
“Polarização e Ideologia nas Eleições Municipais 2024”, ao 
lado do professor do Departamento de Política e Ciências So-
ciais, Geélisson Silva. O evento será no auditório do CCSA/
Prédio 1. Grato pelo convite. 

Pecê Almeida Júnior é jornalista e publicitário e fechou 
esta coluna às 12h13 do dia 25 de Abril de 2024.

Viana busca proibir que 
Instituições financeiras ofereçam 
empréstimos por telefone 

Presidente da Sociedade Rural 
participa de reunião em BH

Câmara recebe encontro para 
debater novas regras do TSE 

O Presidente da Sociedade Rural 
de Montes Claros, José Henrique 
Veloso, participou da reunião do 
Comitê Consultivo de Sustentabili-
dade do Agro Mineiro (CCS Agro), 
em Belo Horizonte, nesta quarta-
-feira (24). 

Na pauta, representantes de en-
tidades classistas e governamentais 

discutiram sobre multas ambien-
tais, irrigação, controle de legalida-
de e sobre o seminário técnico crise 
climática em MG, a ser realizado, 
em Paracatu, Noroeste de Minas. 

José Henrique também solicitou 
gestão da Faemg junto à Câmara 
Federal para Derrubada do Decreto 
nº 11.995/2024, que causa signifi-

cativa insegurança jurídica no setor 
agrícola e promove a relativização 
do direito de propriedade, uma das 
cláusulas pétreas da Constituição 
Federal de 1988. A intenção é res-
taurar a segurança jurídica e pro-
teger o direito de propriedade dos 
agricultores brasileiros. 

“A reunião do CCS Agro foi mui-

to produtiva e permitiu a troca de 
experiências e informações impor-
tantes para o setor agrícola. A parti-
cipação ativa da Sociedade Rural de 
Montes Claros nesse debate é fun-
damental para garantir os direitos 
dos produtores rurais da região”, 
destacou o Presidente da entidade 
norte-mineira. 

A Câmara dos Deputados rece-
be, nesta quinta-feira (25), a partir 
das 9h30, a terceira edição dos “En-
contros do ONMP”, em que serão 
analisadas as recentes alterações 
nas regras eleitorais realizadas pelo 
Tribunal Superior Eleitoral (TSE) 
para as eleições municipais de 
2024, com ênfase ao impacto para 
as candidaturas femininas. O even-
to ocorrerá no plenário 15 (Anexo 
II), com transmissão ao vivo no ca-
nal da Câmara no YouTube.

As inscrições podem ser feitas 
aqui. Os participantes poderão en-
viar perguntas pelo formulário ou 
para o e-mail secmulher.onmp@
camara.leg.br até as 18h desta 
quarta (24), que serão respondidas 
pelos especialistas ao final do en-

contro.

Convidados

- Ana Luiza Backes - Doutora em 
Ciência Política, consultora Legisla-
tiva da Câmara dos Deputados na 
Área de Ciência Política entre 1991 
e 2023 e pesquisadora associada ao 
ONMP;

- Edilene Lôbo - Ministra substi-
tuta do Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE), doutora em Direito Proces-
sual Civil e professora da Univer-
sidade de Itaúna (MG), da PUC/
Minas e da Universidade Sorbon-
ne-Nouvelle (Paris 3);

- Roberto Carlos Martins Pontes 
- Consultor legislativo da Câmara 
dos Deputados na Área de Direito 

Eleitoral e Constitucional, mestre 
em Direito Constitucional e espe-
cialista em Direito Eleitoral (ESA/
OAB-DF);

- Teresa Sacchet - Doutora em 
Ciência Política, professora da Uni-
versidade Federal da Bahia (UFBA), 
coordenadora de pesquisa no IEA/
USP e pesquisadora associada ao 
ONMP.

Mais informações na página do 
Observatório da Mulher na Política 
no portal da Câmara.

Encontros do ONMP

Promovidos pelo Observató-
rio Nacional da Mulher na Política 
(ONMP), os encontros visam refle-
tir sobre temas que impactarão a 

vida das mulheres que participarão 
das eleições municipais de 2024, 
assim como promover a formação 
de redes de mulheres atuantes na 
política, com o compartilhamen-
to das dificuldades enfrentadas e 
possíveis soluções legislativas. Os 
debates também pretendem am-
pliar a conexão da sociedade com 
as pesquisas realizadas pelo Obser-
vatório.

O ONMP foi criado para mo-
nitorar indicadores e centralizar 
estudos sobre a atuação política 
de mulheres em âmbito federal, es-
tadual e municipal. Está vinculado 
à Secretaria da Mulher da Câmara 
dos Deputados, em parceria com a 
Comissão de Defesa dos Diretos da 
Mulher.

PRONTOCLINICA E HOSPITAIS SÃO LUCAS S/A
CNPJ: 22.666.341.0001/33

Convocação para AGO

Com base nos dispositivos legais, convocamos os Sr(a)(s) 
acionistas para a realização de Assembléia Geral Ordinária - 
AGO, a realizar-se na Avenida Afonso Pena, nº 544, - Sala 01 
-Centro, Montes Claros/MG, no próximo dia 30 de Junho de 
2024, às 09:00 para deliberar os seguintes itens:

• Prestação de contas pela Diretoria para aprovação das 
Demonstrações Contábeis relativas ao exercício de 2023, a que 
se refere o art.133 da Lei 6.404/76, que já se encontram à dis-
posição dos acionistas na sede da empresa;

Montes Claros (MG), 19 de Abril de 2024

Buscando a proteção dos apo-
sentados e pensionistas, o sena-
dor Carlos Viana (Podemos-MG) 
apresentou um projeto de lei (PL 
1355/24) com o objetivo de proibir 
as instituições financeiras de ofe-
recerem empréstimos por telefone 
ou qualquer outro meio não pre-
sencial.

O senador destaca a recorrên-
cia dessa prática, que tem gerado 
inúmeras reclamações nos órgãos 
de defesa do consumidor. “Muitos 
aposentados e pensionistas aca-
bam contratando empréstimos sem 
compreender claramente os termos 
comerciais envolvidos”, disse. 

A proposta visa classificar como 

prática abusiva qualquer atividade 
de telemarketing ativo, oferta co-
mercial, proposta ou publicidade 
direcionada a persuadir aposen-
tados e pensionistas a firmarem 
contratos de crédito, em qualquer 
modalidade, seja realizada pelo for-
necedor ou por intermediário con-
tratado ou credenciado.

Além da proibição de emprés-
timos, o projeto também estipula 
que é vedado oferecer, por meios 
eletrônicos, cartões de crédito. 
“Caso um aposentado ou pensio-
nista necessite de um empréstimo, 
ele deverá buscar diretamente a 
empresa ou instituição financeira”, 
finalizou o senador Carlos Viana.
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Prefeitura inicia a obra de recuperação do 
buraco na avenida Dulce Sarmento

Construindo um sonho de amor e cuidado 
para a terceira idade

Ponte do JK está quase pronta para receber 
a concretagem

Conab estima recorde na produção de açúcar 

    VOLTANDO À NORMALIDADE

    LAR PADRE HENRIQUE

    JK JÁ ACABANDO

    SAFRA 2024/2025
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A Prefeitura de Montes Claros 
começou na manhã dessa quarta-
-feira, 24, as obras para solucio-
nar de vez o problema na galeria 
de água que resultou em um gran-
de buraco na avenida Dulce Sar-
mento, no bairro São José. Vale 
destacar que parte da estrutura da 
praça, que tem mais de 40 anos, 
cedeu durante o último período 
chuvoso.

A obra, quando concluída, irá 
liberar, novamente, toda a praça 
para o uso do público, além de 

normalizar o trânsito na região, 
hoje modificado por conta do 
enorme buraco que se abriu ali.

A Secretaria de Infraestrutura 
e Planejamento Urbano realizou 
estudos no material existente 
no local e, através de processo 
licitatório, encontrou um novo 
material com alta resistência à 
corrosão, oferecendo uma maior 
durabilidade.

A previsão é que a obra seja 
concluída em aproximadamente 
um mês. (RUBENS SANTANA)

O Lar de Idosos Padre Henrique 
está em construção, erguendo-se 
como um farol de esperança para 
a terceira idade. Mais do que um 
abrigo, este será um lar acolhedor 
e seguro, dedicado a proporcionar 
amor, cuidado e respeito aos idosos 
que mais precisam.

Localizado na Avenida Antônio 
Lafetá Rebelo, 1.715, bairro Santa 
Lúcia, está sendo construído para 
se tornar um refúgio de esperança 
para 40 pessoas da terceira idade. 

 O Lar Padre Henrique, vai além 
de um simples lar. O objetivo é 

proporcionar aos idosos uma vida 
plena e enriquecedora. A equipe 
da Instituição está buscando novas 
formas de melhorar a qualidade de 
vida dos futuros residentes e garan-
tir que eles se sintam felizes e rea-
lizados.

A equipe visionária trabalha, 
incansavelmente, para criar uma 
comunidade vibrante e acolhedora, 
onde os idosos se sintam amados, 
respeitados e valorizados.

AMPLAS E CONFORTÁVEIS 
INSTALAÇÕES

As instalações do Lar Padre Hen-
rique estão sendo cuidadosamente 
projetadas para atender às necessi-
dades dos idosos, proporcionando 
um ambiente familiar e acolhedor. 

Os quartos serão amplos e lu-
minosos, os banheiros serão adap-
tados para pessoas com mobilida-
de reduzida, e as áreas comuns, 
oferecerão espaço para socializa-
ção, lazer e atividades terapêuti-
cas. O espaço contará ainda com 
farmácia, departamento médico, 
terapia ocupacional, equipe multi-
disciplinar, entre outros benefícios 

médicos, nutricionais e psicológi-
cos de que necessitam.

Ainda, uma variedade de ativi-
dades para manter os idosos ativos 
e engajados, que incluirão exercí-
cios físicos, jogos, música, artes e 
artesanato, além de saídas e pas-
seios pela comunidade.

Construindo juntos um sonho

O Lar de Idosos Padre Henrique 
está em construção, mas precisa da 
ajuda da comunidade para se tornar 
realidade. Doações, voluntariado e 

parcerias são essenciais para que 
este sonho de amor e cuidado se 
concretize.

Sua doação, seja qual for o va-
lor, fará a diferença na vida de um 
idoso. Dedique seu tempo e talento 
para ajudar a construir o Lar Padre 
Henrique.

Compartilhe essa mensagem 
com seus amigos e familiares e in-
centive-os a se envolverem. Com a 
ajuda de todos, podemos construir 
um futuro melhor para a terceira 
idade em Montes Claros. Doe, seja 
voluntário ou divulgue, e faça parte 

dessa história de amor e cuidado. 
Faça-nos uma visita e conheça o 
nosso projeto.

Serviço:

Lar Padre Henrique
Endereço: Avenida Antônio Lafe-

tá Rebelo, 1.715, bairro Santa Lúcia
Informações e doações (38) 

99100-5000
Instagram: @larpadrehenrique-

moc
Facebook: Lar de Idosos Padre 

Henrique

A primeira estimativa da safra de 
cana-de-açúcar 2024/25, divulgada 
nesta quinta-feira (25) pela Compa-
nhia Nacional de Abastecimento (Co-
nab), indica que o Brasil deve produ-
zir 685,86 milhões de toneladas, uma 
redução de 3,8% em relação à safra 
anterior. Entre os fatores apontados, 
estão os baixos índices pluviomé-
tricos, aliados às altas temperaturas 
registradas na Região Centro-Sul, que 
causaram perdas na produtividade, 
estimada em 79.079 quilos por hec-
tare, 7,6% abaixo da obtida na safra 
anterior, que foi favorecida pelas boas 
condições climáticas.

De acordo com o levantamento 
da Companhia, a área de colheita 
da cana apresentou crescimento de 
4,1%, passando de 8,33 milhões de 
hectares para 8,67 milhões de hecta-
res. O crescimento deve-se ao aumen-

to de áreas em expansão e renovação, 
sendo que a colheita na Região Cen-
tro-Sul, já iniciada, passa a se intensifi-
car a partir de maio.

Na Região Sudeste, onde se con-
centra a maior produção de cana-de-
-açúcar do país (64,6%), estima-se 
uma produção de 442,74 milhões de 
toneladas, uma retração de 5,6% fren-
te à safra 2023/24, com a maior redu-
ção observada em São Paulo, de 28,32 
milhões de toneladas, devido ao 
contraste com o excelente resultado 
da safra passada. O Centro-Oeste, se-
gunda região que mais produz cana-
-de-açúcar, tem a estimativa, para esta 
safra, de 145,69 milhões de toneladas 
destinadas ao setor sucroenergético. 

Para o Nordeste, indica-se uma 
produção de 56,65 milhões de tone-
ladas, semelhante à obtida na safra 
anterior, com lavouras em fase de 

crescimento e provável início da co-
lheita a partir de agosto. Já nas Regi-
ões Sul e Norte do país, a expectativa 
é que produzam, respectivamente, 37 
milhões de toneladas e 3,78 milhões 
de toneladas.

SUBPRODUTOS

Apesar da redução na safra, a 
pesquisa aponta uma produção de 
açúcar estimada em 46,29 milhões 
de toneladas, um acréscimo de 1,3% 
ao obtido na safra anterior, recorde 
até então. Quando comparada com a 
safra 2023/24, com exceção da Região 
Norte, e os estados de Mato Grosso 
e São Paulo, apesar do maior dire-
cionamento da cana-de-açúcar para 
a produção do adoçante em relação 
ao etanol, observa-se crescimento na 
produção de açúcar. O mercado favo-

rável justifica esse valor, colocando, a 
atual safra, como a maior produção 
de açúcar da série histórica da Conab.

Já a produção total de etanol, 
somados os produzidos a partir da 
cana-de-açúcar e do milho, deverá re-
duzir 4% em relação à safra anterior. 
Quando analisado apenas o etanol 
oriundo do esmagamento da cana-de-
-açúcar, observa-se uma redução de 
8%. Já o derivado de milho, apresenta 
crescimento de 16%. A estimativa in-
dica, portanto, a produção de 34,18 
bilhões de litros de etanol, a partir 
da cana-de-açúcar e do milho. Desse 
total, 15,18 bilhões de litros serão de 
etanol anidro e 19 bilhões de litros de 
etanol hidratado.

MERCADO

Apesar da previsão de queda na 

produção de cana-de-açúcar na safra 
2024/2025, a oferta do produto no 
mercado deve permanecer estável 
devido aos estoques elevados das usi-
nas, resultantes da safra recorde ante-
rior. Além disso, o Brasil segue com 
cenário favorável para o açúcar no 
mercado mundial, o que acaba por 
favorecer o mix de produção em de-
trimento do etanol na safra 2024/25, 
culminando com previsão de aumen-
to da produção do adoçante, apesar 
de uma menor produção da matéria-
-prima.

A Índia, segundo maior produtor 
de açúcar, vem enfrentando condi-
ções climáticas adversas, incluindo 
uma seca impulsionada pelo fenôme-
no El Niño, culminando em queda na 
produção. Mesmo sendo historica-
mente um exportador, o país indiano 
está agora enfrentando a perspectiva 

de importações de açúcar devido à di-
minuição da produção e ao potencial 
abandono ou redução do cultivo de 
cana por parte dos agricultores, cená-
rio que beneficia o produto brasileiro.

Do lado do etanol, já se observa 
preços mais competitivos do combus-
tível em relação à gasolina em alguns 
estados brasileiros, sobretudo em São 
Paulo, maior produtor e detentor da 
maior parte da frota de veículos. Con-
tudo, a redução de 8% prevista para a 
próxima safra tende a diminuir a dife-
rença para a gasolina, em virtude do 
melhor cenário do açúcar, com o mix 
de produção em desfavor do álcool.

Os dados do 1° Levantamento da 
Safra 2024/2025 de cana-de-açúcar e 
as condições de mercado do açúcar e 
etanol podem ser acessados no Bole-
tim - Cana-de-açúcar - 1º Levantamen-
to - 2024/25.

A Prefeitura de Montes deu um 
grande passo para concluir os ser-
viços de construção da nova ponte 
sobre a linha férrea na divisa dos 
bairros Floresta e JK, na região do 
Grande Renascença. Na manhã 
dessa quarta-feira, 24, a empreitei-
ra responsável pela construção da 
ponte finalizou a colocação das pla-
cas pré-moldadas sobre as vigas de 
concreto. Agora os trabalhos serão 
concentrados na implantação da 

armação de ferragem para receber 
a concretagem, que deve acontecer 
em até 15 dias. Depois da concreta-
gem, o ideal é aguardar a ‘cura’ do 
material por até 30 dias e realizar o 
encabeçamento da ponte e o asfal-
tamento. 

As vigas, com peso de 18,6 to-
neladas cada e comprimento de 17 
metros, foram colocadas com o au-
xílio de dois guindastes no último 
sábado, dia 13. 

Vale ressaltar que a obra atende-
rá a uma antiga reivindicação dos 
moradores da região e de moto-
ristas que passam pelo local, além 
dos estudantes que se dirigem 
diariamente às várias unidades de 
ensino superior existentes naquela 
área. A antiga ponte era um gargalo 
que resultava em grandes filas, so-
bretudo nos horários de pico, por 
passar somente um veículo por vez. 
A nova construção terá pista dupla, 

ampliando consideravelmente a 
fluidez do trânsito local.

Há anos a velha ponte vinha so-
frendo com o desgaste natural do 
tempo e o aumento do tráfego de 
veículos, o que contribuiu para que 
ela ficasse totalmente vulnerável. 
Quando concluído o novo acesso, 
o tráfego vai ser mais organizado, 
garantindo maior segurança para 
motoristas, motociclistas, ciclistas e 
pedestres. (RUBENS SANTANA)
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Montes Claros vai ter uma Feira 
para Conexão Industrial 

LBV presta mais de 6 milhões de 
atendimentos em 2023

Prefeitura faz palestra em Escola Estadual 
Francisco Sá

Prefeitura pavimenta acesso ao Jardim 
Alegre (Facela)

    PLANTANDO ALEGRIA NO JARDIM ALEGRETICA 

O Sindicato Intermunicipal das 
Indústrias Metalúrgicas, Mecânicas, 
de Material Elétrico, Eletrônico e 
Similares do Norte de Minas (SI-
METRON-Norte), com o apoio da 
Federação das Indústrias do Estado 
de Minas Gerais (FIEMG), vai reali-
zar em Montes Claros, nos dias 7 e 
8 de agosto de 2024 a primeira “Fei-
ra Conexão Industrial”, um evento 
que visa promover a interação de 
diversos setores Industriais da re-
gião e o fortalecimento de parcerias 
estratégicas, captando demanda de 
grandes players do mercado e qua-
lificando fornecedores para atendê-
-los de acordo com suas respectivas 
necessidades. 

Segundo o presidente do SIME-
TRON, Jairo P. César Filho, “serão 

dois dias de muito networking pai-
néis de apresentação de demandas, 
exposições de produtos/serviços 
e rodada de soluções financeiras e 
de negócios. É uma oportunidade 
para que as empresas do segmento 
conheçam o trabalho uma da outra 
e façam negócios futuros”.

O objetivo, ainda segundo Jairo 
Filho, é fortalecer a interação B2B 
(business to business. Termo de 
vendas que representa negócios 
realizados por empresas para ou-
tras empresas), entre empresas do 
setor industrial de Montes Claros e 
do Norte de Minas. Ele explica que 
a iniciativa visa também estreitar o 
relacionamento comercial da cadeia 
produtiva, com foco especial nos se-
tores metalúrgico, mecânico, de ma-

terial elétrico, eletrônico, vestuário, 
construção civil, gráfico, químico 
e farmacêutico da região, fortale-
cendo a cadeia industrial regional, 
através da promoção de networking 
e rodadas de negócio, criando um 
ecossistema saudável, profissional, 
mais enxuto e sustentável. A feira 
promoverá ainda desenvolvimento 
de um programa de conhecimento e 
capacitação técnica, visando prepa-
rar e certificar fornecedores regio-
nais para atender com excelência às 
demandas específicas apresentadas 
pelas indústrias participantes.

Serão 20 estandes distribuídos 
no Portal Eventos, onde a Feira será 
realizada. As informações podem 
ser obtidas via e-mail: simetron@
fiemg.com.br.

A Prefeitura de Montes Claros, 
através da Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável (SEMMA), realizou uma 
palestra na Escola Estadual Francis-
co Sá, região central da cidade. Sob 
a coordenação da Gerência de Edu-
cação Ambiental (GEA), o evento 
focou em três temas fundamentais: 
a preservação dos recursos hídricos, 
a prática da coleta seletiva e a impor-
tância da arborização.

Durante a palestra, alunos e pro-
fessores absorveram informações 
valiosas sobre como cuidar dos 
recursos hídricos, promover a co-
leta seletiva para reduzir o impacto 
ambiental e incentivar a arborização 

como uma estratégia essencial para 
a saúde do ecossistema urbano. Fo-
ram repassadas, também, informa-
ções sobre o premiado programa da 
Prefeitura RECICLA AOS MONTES, 
que é hoje uma referência em sus-
tentabilidade, coleta seletiva e inclu-
são social dos catadores. 

No turno matutino, os alunos 
do 4° ano foram selecionados como 
multiplicadores, assumindo a res-
ponsabilidade de compartilhar as 
informações adquiridas com seus 
colegas de escola. Essa iniciativa 
promove não apenas a conscienti-
zação, mas também o engajamento 
ativo dos estudantes na preservação 
do meio ambiente.

No período vespertino, a pales-
tra será repetida na sexta-feira, 26 
de abril, com foco nos alunos do 3° 
ano, que também serão designados 
como multiplicadores. Dessa forma, 
a SEMMA fortalece sua missão de 
disseminar práticas sustentáveis e 
promover a cultura de respeito ao 
meio ambiente desde cedo.

Essa parceria entre a Prefeitura, 
a SEMMA e as escolas demonstra 
o comprometimento em construir 
um futuro mais verde e sustentá-
vel para Montes Claros. Investir na 
promoção da preservação ambiental 
entre as crianças é garantir um futu-
ro melhor e mais sustentável para as 
próximas gerações. (ANDRÉ SENNA)

O bairro Jardim Alegre, também 
conhecido como Facela (localizado 
na região leste de Montes Claros), 
mudou muito nos últimos dois 
anos. Depois de asfaltar diversas 
ruas dentro do bairro, a Prefeitura 
de Montes Claros está concluindo 
o asfaltamento do acesso que liga 
a região ao Anel Rodoviário Leste. 
Aproximadamente 1.200 metros da 
pista estão sendo asfaltados, sendo 
que hoje faltam pouco menos de 
100 metros para concluir a pavi-
mentação. As obras fazem parte 
do Programa de Investimento no 
Cidadão (PIC), pacote milionário 

de investimentos lançado recente-
mente pela Prefeitura.

A pavimentação será de CBUQ 
(Concreto Betuminoso Usinado a 
Quente), que tem como vantagem 
a sua resistência ao peso dos veícu-
los, bem como ao tráfego intenso. 
Simultaneamente está sendo im-
plantado o meio-fio, para propor-
cionar mais estabilidade ao novo 
piso asfáltico e evitar erosões pro-
vocadas pelas chuvas.

O comerciante Warley Alves, 48 
anos, tem uma mercearia no bair-
ro há pouco mais de seis anos. Ele 
conta que era um desafio trabalhar 

no local, em decorrência de as em-
presas não entregarem mercado-
rias no bairro. “Esse asfaltamento 
do nosso acesso é um sonho anti-
go. Eu não imaginava nunca que 
iríamos receber esse benefício. 
Hoje é um sonho realizado. Era di-
fícil trabalhar porque as empresas 
não queriam entregar mercadorias 
aqui. Sofríamos preconceito e hoje 
já mudou esse cenário, tudo por 
conta de um asfalto. Ganham to-
dos os setores, porque valoriza a 
nossa região”, comemora.

Vale destacar que a Prefeitura 
também conseguiu, recentemente, 

que a Companhia de Saneamento 
de Minas Gerais (Copasa) implan-
tasse um sistema de esgotamento 
sanitário no local. Antes tida como 
uma comunidade rural, a locali-
dade acabou se transformando 
em um bairro, acompanhando o 
crescimento urbano a todo vapor 
verificado nos quatro cantos da ci-
dade. O esgotamento sanitário está 
proporcionando mais qualidade 
de vida para todos os moradores, 
além de evitar inúmeras doenças, 
acabando com as tradicionais ‘fos-
sas’ na comunidade. (RUBENS SAN-
TANA)

Capaz de gerar transformações, 
a Solidariedade tem força para mo-
bilizar e unir pessoas em prol de 
causas sociais. Esse é o retrato do 
trabalho da Legião da Boa Vontade 
(LBV ) em 2023, evidenciado em 
seu Balanço Social. Mesmo tendo 
sido um ano desafiador, a Institui-
ção cumpriu sua principal meta: 
estar presente onde as pessoas 
mais precisam, a fim de ajudá-las 
a superar seus desafios, como tem 
feito ao longo de seus 74 anos de 
existência.

COMPROMISSO COM A 
TRANSPARÊNCIA

Em 2023, a LBV alcançou a ex-
pressiva marca de 6.018.361 aten-
dimentos prestados à população 
em situação de vulnerabilidade 

e de risco social em todo o país. 
Mais de 626 mil pessoas foram 
impactadas pelos serviços e pro-
gramas socioeducacionais promo-
vidos pela Instituição no território 
brasileiro. A LBV teve seu balanço 
social auditado pela Walter Heuer 
Auditores Independentes, uma 
prática adotada pela Entidade há 
décadas, muito antes da exigência 
legal.

AGRADECIMENTO

Com o imprescindível apoio 
de seus colaboradores, parceiros 
e voluntários, a LBV trabalha para 
fortalecer os vínculos familiares e 
comunitários, além de prevenir, 
por meio de informação e ativida-
des socioeducativas, situações de 
risco a crianças, adolescentes, jo-

vens, adultos, idosos e famílias de 
baixa renda. Por isso, toda doação 
vale muito. Um simples gesto pode 
melhorar a vida de muita gente. O 
nosso muito obrigado a todos os 
que, de alguma forma, ajudaram 
a LBV a vencer os obstáculos e a 
fazer mais.

CONFIRA AS AÇÕES

Acompanhe todas as ações reali-
zadas acessando o perfil @LBVBra-
sil no Instagram e no Facebook. 
Acesse também www.lbv.org.br e 
faça a sua doação. Se preferir faça 
um pix pela chave pix@lbv.org.br. 
Conheça o Centro Comunitário da 
Instituição em Montes Claros/MG, 
localizado na Rua. Nicarágua, 205 
Independência –e faça parte desse 
time solidário você também!
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Prefeitura de Montes Claros ensina preservação ambiental em Francisco Sá

Evento voltado para interação de indústrias da região e realização de negócios
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PL que declara Catopê patrimônio 
está pronto para 2º turno na ALMG

Prefeitura intensifica combate a 
incêndios em lotes vagos

Coronel José Pinheiro Neves: responsável 
pelos primeiros passos do desenvolvimento 
urbano de nossa cidade

Prefeitura lança plataforma digital para 
emitir alvarás e agilizar construções 

     ALERTA VERDE

    PERSONALIDADES DE MONTES CLAROS

    APROVA MONTES CLAROS

A Assembleia Legislativa (ALMG) 
aprovou nesta quarta-feira (24/04/24), 
em 1º turno de votação, o Projeto de 
Lei (PL) 3.253/2021, de autoria do de-
putado Gil Pereira, que declara patri-
mônio histórico, artístico e cultural do 
Estado a dança folclórica Catopê. 

O texto aprovado reconhece tam-
bém, como de relevante interesse 
cultural do Estado, os grupos tradi-
cionais de Catopês, Marujos e Cabo-
clinhos de Minas Gerais. O PL passará 
por votação em 2º turno no Plenário 
para posterior sanção do governador 
do Estado.

“Há quase dois séculos (182 anos), 
esta bonita e emocionante manifesta-
ção cultural popular vem estabelecen-
do relações entre história, religiosida-
de, música, performance e dança, por 
meio das Festas de Agosto, em Montes 
Claros, preservando nossas raízes”, 
destacou o deputado Gil Pereira, em 
justificativa à sua proposição.

GONGADO MINEIRO

“Estabelecemos, ainda, o reconhe-
cimento aos grupos tradicionais de 
Catopês (influências africanas), Maru-
jos (tradições portuguesas e espanho-
las) e Caboclinhos (referências aos 
indígenas brasileiros), que compõem 
a riqueza e autenticidade do congado 
mineiro”, detalhou Gil Pereira.

“Herança coletiva essencial, essas 
manifestações culturais, representa-
das pelos grupos que desfilam com 
seus trajes, fitas, penas, cocares colo-
ridos e ritmos, contribuem para a per-
petuar os nossos costumes e crenças, 
além de enriquecer a diversidade da 
cultura nacional”, completou o parla-
mentar.

FESTAS DE AGOSTO

“Momento que resgata a memória 

e, de forma expressiva, os costumes 
que fazem parte da tradição de Mon-
tes Claros e da região. Belo espetáculo 
artístico das mais puras manifestações 
culturais, o colorido das fitas enfei-
ta as ruas para receber os Ternos do 
Congado, com seu bailado cadencia-
do e batuque marcante, que arrastam 
milhares de participantes. Fruto do 
encontro do catolicismo popular com 
rituais de tradição africana, indígena e 
portuguesa, devoção e homenagem a 
Nossa Senhora do Rosário, São Bene-
dito e ao Divino Espírito Santo”.

“É uma importante representação 
cultural, de caráter popular, do fol-
clore brasileiro. Homens, mulheres e 
crianças participam das encenações, 
danças e do manuseio de instrumen-
tos musicais. Aliados aos marujos e 
caboclinhos, os catopês compõem 
o contexto das Festas de Agosto, em 
Montes Claros”, resume a justificação 
parlamentar.

A Prefeitura de Montes Claros, 
em parceria com o Corpo de Bom-
beiros, está intensificando a fisca-
lização em lotes vagos durante a 
chegada do período de estiagem. A 
Operação Alerta Verde é realizada 
todos os anos no mês de abril para 
combater a propagação de incên-
dios pela cidade.

Os dados do Corpo de Bom-
beiros acendem o alerta para esta 
prática criminosa em Montes Cla-
ros. De 2015 a 2023, a corporação 
contabiliza 53.869 ocorrências que 
dizem respeito a incêndios em lo-
tes vagos. Isso representa 44% do 
total das ocorrências no período 

de estiagem.
Por isso, os Bombeiros, em par-

ceria com a Prefeitura, através da 
Defesa Civil Municipal e da Secre-
taria de Serviços Urbanos, estão 
adotando medidas preventivas 
com o intuito de analisar os po-
tenciais locais de risco, alertando 
a população quanto à importância 
da limpeza e do cuidado desses lo-
cais suscetíveis a incêndios.

De acordo com o secretário de 
Serviços Urbanos da Prefeitura, Vi-
nicius Versiani, “estamos intensifi-
cando a fiscalização nesse período, 
como fazemos todos os anos. É ne-
cessário conscientizar a população 

sobre os riscos dos incêndios, que 
podem se espalhar facilmente”.

Sempre é importante ressaltar 
que colocar fogo em resíduos ao 
ar livre é crime ambiental. Além 
disso, Montes Claros conta com o 
Decreto Municipal nº 2.568, regu-
lamentador da Lei 3.754/07, que 
prevê em seu artigo 30: “É proibi-
da a queima ao ar livre de resíduos 
sólidos, líquidos ou de qualquer 
outro material combustível que 
cause degradação da qualidade 
ambiental, exceto mediante anu-
ência prévia da Secretaria Munici-
pal de Meio Ambiente”. (BRUNO 
ALBERNAZ)

O Coronel José Pinheiro Neves 
foi o primeiro agente executivo de 
Montes Claros, cargo este equipara-
do, hoje, ao de prefeito. De acordo 
com o livro” Conhecendo a História 
de Montes Claros e Seus Adminis-
tradores”, no início da história da 
cidade a administração municipal 
era de competência dos agentes 

executivos, que eram aqueles que 
ocupavam o cargo de presidente da 
Câmara.

Segundo o Arquivo Histórico 
Pró-Memória de Montes Claros, da 
Secretaria Municipal de Cultura, 
José Pinheiro tinha uma personali-
dade forte que se mostrava em suas 
decisões. Ao assumir o comendo do 

jovem município, imprimiu um am-
biente de trabalho e de responsabi-
lidade entre os vereadores.

Visando o progresso de Montes 
Claros, emprestou valores abun-
dantes para os primeiros empreen-
dimentos municipais, assim como 
organizou toda a engrenagem ad-
ministrativa e legislativa da cidade.

Preocupado com o crescimento 
do município, integrou a comissão 
que projetou a planta da cidade 
para impedir seu desenvolvimento 
desordenado.

A política da cidade, à época, so-
fria com uma violência muito forte, 
originada pela rivalidade que exis-
tia entre os adversários políticos da 

cidade. Ofensas e críticas para com 
a gestão do Coronel José Pinheiro 
eram comuns. Até que o nível das 
agressões cresceu tanto que chega-
ram a fazer uma emboscada para 
tentar contra a vida do então chefe 
do Executivo, felizmente sem suces-
so. Tal cenário hostil fez com que o 
coronel se mudasse para Diamanti-

na, antes do término de seu segun-
do mandato. 

O Coronel José Pinheiro Neves 
comandou Montes Claros no perí-
odo de 1832 a 1835, e teve a honra 
de ser, como gestor municipal, o 
responsável pelos primeiros pas-
sos do desenvolvimento urbano da 
nossa cidade. (HÉLDER MAURÍCIO)

A Prefeitura de Montes Claros, 
através da Secretaria de Infraestru-
tura e Planejamento Urbano, lançou 
na manhã dessa quarta-feira, 24, a 
nova plataforma de atendimento di-
gital ‘Aprova Montes Claros’. O lan-
çamento aconteceu no auditório do 
Conselho Regional de Engenharia e 
Agronomia de Minas Gerais (CREA/
Montes Claros).

A nova plataforma é um sistema 
para desburocratizar a aprovação de 
processos, projetos, alvarás, nume-
ração para terrenos, certidões do 
Reurb, certidão de uso e ocupação 
do solo e certidão de áreas e limi-
tes. Participaram da solenidade de 

lançamento secretários, vereadores 
e servidores, além de engenheiros, 
arquitetos e responsáveis técnicos, 
que já podem solicitar os serviços 
da Secretaria de Infraestrutura e Pla-
nejamento Urbano de forma 100% 
digital, sem necessidade de deslo-
camento até a Prefeitura. A nova e 
inovadora ferramenta vai revolucio-
nar os pedidos de processos no mu-
nicípio e proporcionar mais agilida-
de para execução e implantação de 
novos empreendimentos na cidade.

Vanderlino Silveira, secretário 
de Infraestrutura e Planejamento 
Urbano, enfatiza que a implantação 
da Aprova potencializa os inves-

timentos privados e a construção 
de novas edificações, favorecendo 
a economia e o desenvolvimento 
da cidade. “Foi uma determinação 
do prefeito Humberto Souto criar 
programas para facilitar a vida do 
cidadão. O objetivo da implantação 
da nova plataforma é agilizar os ser-
viços, substituindo o requerimento 
e a análise manuais pelo digital, 
através da gestão e automação de 
processos no setor público. Espera-
mos reduzir em aproximadamente 
70% o prazo total entre a abertura 
do processo de aprovação de proje-
to e a emissão do alvará de obras”, 
destaca.

Otávio Rocha, procurador-geral 
do Município, destacou que a im-
plantação da nova plataforma vai 
mudar significativamente os pro-
cessos de aprovação de novos em-
preendimentos e novos negócios. 
“Passamos por um momento de 
transformação de uma cidade me-
diana, sem controle, para uma cida-
de pujante, que precisa ter critérios 
para liberar novos empreendimen-
tos, já que corrigir o que está feito 
é mais difícil do que fazer. Pegamos 
um passivo de problemas muito 
grande, e precisamos diminuir a 
burocracia para não travar o desen-
volvimento. Precisamos permitir o 

processo tecnológico para transfor-
mar a prefeitura analógica em uma 
prefeitura digital. É uma transição 
que pode gerar alguns transtornos, 
mas é uma mudança que vai propor-
cionar mais desenvolvimento para 
nossa cidade”, afirma.

O vice-prefeito Guilherme Gui-
marães enfatizou que todos os pro-
jetos precisam ser aprovados pela 
Prefeitura, e por isso a nova plata-
forma vem para agilizar e dar mais 
celeridade na implantação de novos 
empreendimentos. “Sabemos que 
é um processo burocrático e que 
tem toda uma legislação envolvida. 
O processo manual, feito somente 

pela análise dos profissionais, pode 
demorar mais. Então essa automati-
zação vai agilizar todas as respostas 
para o contribuinte. As informações 
serão instantâneas, garantindo mais 
desenvolvimento, agilidade, e o que 
é mais importante: benefícios para 
população”, concluiu. 

Para utilizar o sistema basta aces-
sar este site e fazer o cadastro gra-
tuito https://montesclaros.aprova.
com.br/.

Em caso de dúvidas na utiliza-
ção, o usuário pode recorrer ao su-
porte técnico da própria plataforma, 
que funciona em horário comercial. 
(RUBENS SANTANA)

“Importante conquista para a cultura popular mineira, especialmente de Montes Claros e do 
Norte de Minas”, ressaltou Gil Pereira
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ESPETACULARES BANDAS ESTARÃO
MOVIMENTADO A “FEIJOADA DO THEO “

FINALMENTE AMANHÃ teremos a famosa e tradicional 
FEIJOADA DO THEO em edição especial comemorando 35 
anos de sucesso. As CAMISETAS continua sendo procura-
díssimas nas Boutiques Ada Trend, Sapazzio e Só Luna na 
rua Dr.Veloso, Cynthia Maison e Casa da Moda. Vistam as 
mesmas e curtem o mais espetacular evento de salão deste 
ano. Serão 7 horas de agito. Vou ilustrar esta página com 
alguns momentos.

TEREMOS AS TRÊS MELHORES bandas do momento 
na região. A primeira apresentação será do PAGODE DA 
VIVI(foto) exatamente as 14 horas. Antes teremos o jovem 
DJ YAN RODRIGUES, que também vem fazendo um senhor 
sucesso nos eventos.

-  MOMENTOS DA FEIJOADA DO THEO com destaque de 
anos atrás para Marlon e Silvana Simões Amaral.

RELEMBRANDO OS 35 ANOS da FEIJOADA DO THEO: 
Evana Brandão e Eglantine Freire.

RELEMBRANDO A “FEIJOADA DO THEO”: Gustavo Vi-
lella e Claricinha Narciso.

RELEMBRANDO OS 35 ANOS da “FEIJODA DO THEO”: 
Suely e Sandoval Nobre, Rose Duraes, Reinini Canella com 
uma neta.

RELEMBRANDO A FEIJOADA DO THEO: Leo Colares e 
Maitê que estava à espera do seu filho Victor.

EXATAMENTE AS 15 HORAS será a vez do BAILE DO PAC-
CO com um repertório que vai do sertanejo e as músicas 
discotecas dos anos 70 e 80. Vai deixar a pista fervilhante

RICARDO e Mônica Santos Pitangui.

E PARA ENCERRAR de 18 às 20 horas teremos VICTOR 
VIGIANE com todo seu gingado comandando sua banda 
“TWO NIGHT DO SAMBA” que também causará uma ex-
plosão de alegria no palco e na pista.

DETALHES DA “FEIJOADA DO THEO “

ESTE ANO O MEGA-EVENTO será especial e por isso mesmo 
terá como palco o espetacular e luxuoso salão do “MIRANTE EVENTOS 
“.  Todo climatizado com excelentes infraestruturas, mesas de madeiras - 
e será transformado a partir de amanhã num ambiente TROPICAL.

O DECORADOR CESAR COSTA como sempre vai deslumbrar 
todos criando a partir de hoje vários ambientes no salão e na varanda 
ESPAÇO PARA FUMANTES. Vários BISTRÔS e tudo com FLORES E Folha-
gens de Vanilda Miranda.

O MELHOR BAR volante da região, ou seja, o FLAIR SHOW BAR 
comandado por Halan Borges vai servir coquetéis e drinks com Vodka, 
Gim e frutas. Será montado num ponto estratégico para que todos te-
nham acesso.

LOGO MAIS a excelente cerveja AMSTEL será servida no estilo 
VOLANTE pois o freezer VISA será colocado no salão onde todos po-
derão pegar suas cervejas a vontade tudo muito bem bolado e super 
gelada.

BUFFET DE MARILUCE PIMENTA promete dar show em 
fartura e variada de com quatro aparadores, pois além da FEIJOADA 
teremos três espécie de carnes, MASSAS, a famosa COMIDA DE BUTECO 
e a sobremesa com doces variados.

O GRUPO VISION está montando uma grande infraestrutura 
com PAINEL DE LED, SOM E ILUMINAÇÃO especial bem como o PALCO 
no meio do salão. Vai ser show

TEREMOS O TRADICIONAL sorteio de brindes, muitas outras 
surpresas e ainda o famoso “CAFÉ DO LU” sob o comando do mestre 
Luciano Macedo e o seu CAFÉ GELADO sendo a maior atração, como 
sempre nas mais elegantes recepções.

AS CAMISETAS na cor da moda estão fazendo um senhor suces-
so e quem não adquiriu as suas peguem urgente junto com o convite. 
Como sempre a grandiosa festa terá a presença de uma equipe de segu-
rança que é a mais respeitada da região, ou seja, QUALITY.
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GABRIELE SANTOS

Na manhã desta quarta-feira 
(24/4), a Polícia Civil de Minas Ge-
rais, por meio da Delegacia Espe-
cializada de Atendimento à Mulher 
(DEAM), realizou o resgate de uma 
mulher estrangeira, de 38 anos, 
vítima de violência doméstica, em 
Montes Claros, região Norte do es-
tado. O suspeito, seu companheiro 
de 35 anos, está sendo investigado 
por violência física, emocional e 
psicológica.

O resgate ocorreu após a Con-
sulesa da Federação Russa, em 
Belo Horizonte, comunicar os cri-

mes praticados pelo companheiro 
da vítima contra ela. A mulher, 
acompanhada de sua filha, estava 
em Montes Claros para sacar di-
nheiro enviado por sua família que 
reside na Rússia.

De acordo com a delegada Mo-
nique Bicalho, a vítima relatou que 
iniciou o relacionamento com o 
suspeito na Rússia e, há cerca de 
três anos, mudou-se para o muni-
cípio de Coração de Jesus, onde 
teve uma filha com ele. Ela sofria 
agressões e era obrigada a entregar 
todo o dinheiro que recebia, utili-
zado para comprar bebidas alcoóli-
cas pelo suspeito.

A mulher foi encontrada em si-
tuação de extrema vulnerabilidade 
psicológica, com hematomas pelo 
corpo, e foi encaminhada para 
exame de lesão corporal no Posto 
Médico Legal.

A delegada destacou que o lau-
do e outras provas serão anexados 
ao procedimento investigatório 
para apurar os crimes de violência 
doméstica, constrangimento ile-
gal, lesão corporal, ameaça e injú-
ria praticados pelo suspeito contra 
a vítima e sua filha.

Medidas protetivas foram solici-
tadas para as vítimas, que estão em 
local seguro sob proteção policial.

Policia Militar Rodoviária, foi 
acionada para atendimento de si-
nistro de Trânsito com vítima, local 
denominado “Serra do Gombô”. No 
local, caminhão M.Benz Atego 3030, 
carregado com 128 suínos (porcos), 
deslocando sentido decrescente da 
rodovia, tombou a margem direita, 

com rompimento parcial da carro-
ceria, ocasionando o derramamento 
de parte da carga transportada. 

Do acidente resultou em 01 ví-
tima fatal, condutor J.G.C, 46 anos, 
que ficou preso às ferragens, sendo 
feito o desencarceramento pelo 
Corpo de Bombeiros, e o corpo en-

caminhado para o IML de Diamanti-
na. Empresa responsável, irá provi-
denciar transbordo da carga viva, e 
recolhimento dos animais mortos.
Houve tentativa de saque da carga 
por populares, sendo contido pela 
Guarnição PMRv e reforço da Guar-
nição do 3° BPM.

A Polícia Civil de Minas Gerais 
(PCMG) cumpriu, nesta terça-fei-
ra (23/4), na zona rural de Itaca-
rambi, na região Norte do estado, 
mandado de prisão preventiva 
expedido para um idoso, de 73 
anos, investigado por estupro de 
vulnerável, cometido em desfa-
vor de três crianças, com idades 
entre 4 e 12 anos de idade. Além 
da prisão, os policiais também 
cumpriram mandado de busca e 

apreensão na residência dele e 
apreenderam celulares e disposi-
tivos eletrônicos.

A investigação da Polícia Civil 
iniciou no mês de março deste 
ano, depois que o Conselho Tute-
lar do município denunciou que 
um idoso, residente na comuni-
dade de Remanso, estaria moles-
tando crianças. Logo depois, a 
diretora da escola onde uma das 
vítimas está matriculada também 

procurou a delegacia para contar 
que havia percebido uma altera-
ção comportamental na menor 
que, em tese, indicava que ela po-
deria estar sofrendo abusos.

Durante os levantamentos, os 
policiais descobriram que o in-
vestigado usava uma adolescente 
para atrair as vítimas para sua re-
sidência com promessas de doar 
doces, alimentos, e ainda, permi-
tindo que elas fizessem uso do 

seu Wi-Fi. Com isso, ele conven-
cia as vítimas a manter relações 
com ele.

Segundo apurado, essa adoles-
cente se beneficiava do idoso com 
presentes e recarga de celular. Em 
contrapartida, ela convidava as 
crianças para frequentar a casa do 
idoso. Ao todo, três vítimas foram 
identificadas e confirmaram os 
abusos. São crianças que possuem 
carência financeira e eram atraídas 

pelo que o investigado oferecia a 
elas.    

Segundo o delegado William 
Araújo, a investigação pontual per-
mitiu reunir elementos subjetivos 
e objetivos de provas que compro-
vam a autoria e o crime praticado 
pelo idoso. “Além das provas teste-
munhais e elementos técnicos cole-
tados, a PCMG também teve acesso 
a áudios onde o suspeito relata que 
gosta de ‘novinhas’ e que pagaria 

com dinheiro, alimentos, além de 
outros objetos para saciar sua las-
cívia e manter relações com elas”, 
explicou Willian, acrescentando 
que no procedimento instaurado a 
conduta da adolescente também é 
investigada por ato infracional.   

O idoso foi preso na casa dele e, 
após os trabalhos de polícia judiciá-
ria, encaminhado ao sistema prisio-
nal, onde permanece à disposição 
da Justiça.

A Polícia Civil do Estado de Mi-
nas Gerais (PCMG) cumpriu nesta 
terça-feira (23/4), mandado de pri-
são expedido em desfavor de um 
homem, 38 anos, investigado por 
tentativa de homicídio, ocorrido na 
cidade de Francisco Sá, região norte 
do estado, em 21/4. 

Sobre os fatos, a delegada Jen-
nifer Reis informou que o crime foi 
praticado no domingo, em um bar 

conhecido na cidade e toda ação 
foi captada por câmeras de segu-
rança. “O suspeito efetuou disparo 
de arma de fogo contra a vítima, em 
meio a várias pessoas, fugindo em 
seguida” contou Jennifer.

A delegada esclarece que a víti-
ma foi socorrida em situação grave 
e permanece internada na cidade 
de Montes Claros. E, a conduta do 
investigado também ocasionou le-

são a terceiro.
Em razão do crime praticado a 

delegada informou que represen-
tou pela prisão do suspeito e após 
diligências ele foi localizado e pre-
so. 

Após os trabalhos de polícia ju-
diciária o homem encontra-se no 
sistema prisional à disposição da 
justiça.

As diligências continuam.

     BOCAIUVA

     DIAMANTINA

    ITACARAMBI

    TENTATIVA DE HOMICÍDIO

Polícia Militar realiza 
a prisão de suspeito 
de homicídio

Mulher estrangeira resgatada em Minas 
Gerais após denúncia consular

Acidente de Trânsito 
c/ vítima na “Serra do 
Gombô”

PCMG prende idoso suspeito de estuprar três 
crianças

Mandado de prisão é 
expedido em desfavor de 
um homem 38 anos

A Polícia Militar foi acionada, em 
razão de disparos de arma de fogo, a 
comparecer no bairro São Geraldo.

Foi constatado que um cidadão 
de 17 amos teria vindo a óbito em 
razão de envolvimento com o uso e 

tráfico de drogas.
Foram realizadas operações po-

liciais e constatado que o suspeito 
do homicídio de 20 anos, estaria 
homiziado na cidade de Ribeirão das 
Neves onde foi encontrado, preso e 

trazido para Bocaiuva.
Após lavratura do boletim de 

ocorrência será encaminhado para 
a Delegacia de Polícia em Bocaiuva 
para as providências legais subse-
quentes.
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Senhores Acionistas,

A ADMINISTRAÇÃO

2023 2022 2023 2022
CIRCULANTE CIRCULANTE
Disponível 1,918.96 14,368.81 Provisões Técn de Oper de Assist à Saúde         18,527,845.39           11,439,610.40 
Realizável 13,506,596.01 12,744,113.63 Provis.premio/contrap nao ganha ppcng 502,028.88 623,128.26
Aplicações Financeiras gar. 8,144,182.54 8,268,188.32 Provisão de Insuficiência de Prêmios/Contraprestações 2,530,000.00 0.00
Créditos de Op. com Planos Assist.à Saúde 4,014,001.93 3,605,758.38 Provisão de eventos/sinistros a liq. p/SUS 2,285,780.41 2,210,949.54
Contrap.pec./prem.a receb. 3,140,607.12 3,387,904.20 Prov.ev./sinist.liq.p/out.Prest.Serv.assist. 8,045,882.88 3,005,695.78
Part. benef. em event/sin. 177,744.05 175,035.75 Provi. event./sinist.ocor. e não avis.PEONA 5,164,153.22 5,599,836.82
Operadoras de Planos de Assistência à Saúde  637,688.71 0.00 Débitos de Operações de Assist à Saúde 40,217.22               16,929.87                 
Outros cred. De op. Plan. 57,962.05 42,818.43 Contrap./Premios a restituir 0.00 0.00
Creditos tributarios e previd. 232,573.95 187,041.97 Receita antecipada De contrap./premios 0.00 0.00
Bens e títulos a receber 575,105.50 454,119.62 Comercialização s/operações 40,217.22 16,929.87
Despesas  Antecipadas 540,732.09 229,005.34 Débit. Oper.de Assist. à Saúde Não Rel. Pl.Saúde da Oper. 2,000.00                 -                             

Provisões p/ IR e CSLL -                           15,147.75                 
Tributos e enc. Sociais a recolher 1,608,695.78          576,357.93               
Empréstimos e Financiamentos a pagar 3,528,325.72          2,009,614.16            
Debitos diversos 859,195.17             664,389.16               

Total do Ativo Circulante      13,508,514.97        12,758,482.44 Total do Passivo Circulante         24,566,279.28           14,722,049.27 
NÃO CIRCULANTE NÃO CIRCULANTE
Realizável a Longo Prazo        2,982,660.20          3,823,562.23 
Ativo Fiscal Diferido 0.00 0.00 Provisões tecnicas de op.de assist a saude 2,368,325.91 2,365,957.35
Depositos jud. E fiscais 596,757.69 466,906.75 Provisão de eventos/sinistros a liq.p/SUS 2,368,325.91 2,365,957.35
Outros Créditos a receb. LP 2,385,902.51 3,356,655.48 Provisões 596,757.69             150,753.79               
Investimentos        6,116,348.14          7,111,948.04 Provisões para Ações Judiciais 596,757.69 150,753.79
Paticip. Societ. Met. Equiv.Patr.        6,116,348.14          7,111,948.04 Tributos e Encargos Sociais a Recolher 40,934.54               245,429.30               
Particip. Societ.em Rede assist. 0.00 756,180.40 Parcelamento de Tributos e Contribuições 40,934.54 245,429.30
Particip. Em outras Sociedades 157,890.80 50,303.06 Emprestimos e financiamentos a pagar 3,181,654.63 857,856.39
Outros investimentos 5,958,457.34 6,305,464.58 Debitos Diversos 3,482,959.43 3,903,915.59
Imobilizado 8,427,939.53      2,902,953.11        
Imoveis de uso próprio 521,214.24         537,738.00            
Imob.hospitalares/odonto. 521,214.24 537,738.00
Imobilizado de uso Proprio 3,533,725.75      1,410,568.77        
Imob. hospit./odonto. 171,041.88 144,889.36
Imob. Não hospit./odonto. 3,362,683.87 1,265,679.41
Outras imobilizações 4,372,999.54 954,646.34
Intangível 48,523.64            35,490.65              
Total Ativo Não Circulante      17,575,471.51        13,873,954.03 Total Passivo Não Circulante           9,670,632.20             7,523,912.42 

PATRIMÔNIO LÍQUIDO
Capital Social/ patrimonio social 2,982,674.59      2,982,675.59        
Reservas 3,372,587.07      3,465,755.28        
Reservas de Capital/reservas patrimoniais 1,093,539.17      1,093,539.17        
Reservas de reavaliação 2,279,047.90      2,372,216.11        
Ajustes de avaliação patrimonial (5,800,000.00)     (5,043,819.60)      
(-) Açoes em Tesouraria (707,832.61)        (707,832.61)          
Lucros/PREJ. Acum. Resultado (3,000,354.05)     3,689,697.12        
Total do PL         (3,152,925.00)             4,386,474.78 

Total do Ativo      31,083,986.48        26,632,436.47 Total do Passivo e do PL         31,083,986.48           26,632,436.47 

PASSIVOATIVO

PRONTOCLÍNICA E HOSPITAIS SÃO LUCAS
C.N.P.J. : 22.666.341/0001-33 - Registro da Operadora - ANS: 30562-6 

BALANÇO PATRIMONIAL 2023

A administração da Prontoclínica e Hospitais São Lucas S/A, em conformidade com as disposições legais e estatutárias, submete à apreciação de Vossas Senhorias
 as Demonstrações Financeiras relativas ao exercício findo em 31 de dezembro de 2023. Permanecemos ao vosso inteiro dispor para quaisquer esclarecimentos. 

2023 2022
Contraprestações Efetivas De Operações de Assist.à Saúde        48,821,473.24        48,066,001.22 
Receitas com Operações de Assistência à Saúde        52,922,067.00        49,364,180.83 
Contraprestações liquidas        52,922,067.00        49,364,180.83 

Variação das Provisões Técnicas de Operações de Assistência à Saúde         (2,530,000.00)
(-)Tributos Diretos de Outras Atividades de Assistência à Saúde         (1,570,593.76)         (1,298,179.61)

Eventos Indenizáveis Líquidos       (44,250,672.90)       (43,113,539.74)
Eventos/Sinistros conhecidos ou avisados       (44,686,356.50)       (40,975,710.50)
Variação da provisão de eventos/Sinistros Ocorridos e não avisados              435,683.60         (2,137,829.24)
RESULTADO DAS OPERAÇÕES COM PLANOS DE ASSISTÊNCIA À SAÚDE           4,570,800.34           4,952,461.48 
Outras Receitas Operacionais de planos de assistência a saúde                72,399.27                52,615.72 
Receitas de assistencia a saude não relac.com planos de saude da operadora              129,733.37              340,962.66 
Receitas com operaçoes de assitencia medico-hospitalar              129,733.37              340,962.66 
Outras receitas operacionais
Outras Despesas de Operações de Planos de Assistência à Saúde             (962,162.41)            (207,468.27)
Outras Despesas Operacionais com plano de assistencia à saúde            (430,014.80)
Provisão para perdas sobre creditos            (532,147.61)            (207,468.27)
Outras Desp. Operac. de assist. a saude não relac.com plano de saúde da oper.            (116,765.33)            (399,469.16)

RESULTADO BRUTO           3,694,005.24           4,739,102.43 

Despesas de Comercialização         (1,212,738.34)            (526,217.18)
Despesas Administrativas         (8,315,243.62)         (7,780,006.56)

Resultado Financeiro Líquido            (229,313.24)              920,443.12 
Receitas Financeiras           1,448,572.40           1,560,157.58 
Despesas Financeiras         (1,677,885.64)            (639,714.46)

Resultado Patrimonial            (481,892.10)           1,225,108.31 
Receitas Patrimoniais           1,104,087.74           1,254,367.53 
Despesas Patrimoniais         (1,585,979.84)              (29,259.22)

RESULTADO ANTES DOS IMPOSTOS E PARTICIPAÇÕES         (6,545,182.06)         (1,421,569.88)
(-) COMPENSAÇÃO PREJUIZOS ANTERIORES
RESULTADO APÓS COMPENSAÇÃO DE PREJUÍZO         (6,545,182.06)         (1,421,569.88)
Imposto De Renda              (98,513.58)              (27,974.17)
Contribuição Social              (37,624.89)              (13,200.60)

RESULTADO LÍQUIDO       (6,681,320.53)       (1,462,744.65)

DEMONSTRAÇÃO DE RESULTADO - 2023
PRONTOCLINICA E HOSPITAIS SAO LUCAS S/A 

C.N.P.J. : 22.666.341/0001-33 - Registro da Operadora - ANS: 30562-6 

2023 2022
ATIVIDADES OPERACIONAIS

( + ) Recebimentos De Plano De Saúde 53,188,324.20          51,246,084.37          
( + ) Resgate De Aplicações Financeiras 8,759,872.52            69,642,472.80          
( + ) Recebimentos de Juros de Aplicações Financeiras 30.11                          842.46                       
( + ) Outros Recebimentos Operacionais 174,825.36                26,163.63                  
( - ) Pagamentos A Fornecedores/Prestadores De Serviços De Saúde (40,457,035.64)         (39,777,076.36)         
( - ) Pagamentos De Comissões (528,969.85)              (218,124.67)              
( - ) Pagamentos De Pessoal (1,911,184.67)           (1,541,625.67)           
( - ) Pagamentos De Pró-Labore (397,262.17)              (657,926.43)              
( - ) Pagamentos De Serviços A Terceiros (2,715,542.55)           (2,067,880.32)           
( - ) Pagamentos De Tributos (3,861,283.97)           (4,624,341.25)           
( - ) Pagamentos de Processos Jud. (Cíveis/Trabalhistas/Tributárias) 11,046.38                  (52,933.12)                
( - ) Pagamentos De Aluguel (45,626.64)                (157,419.17)              
( - ) Pagamentos De Promoçao/Publicidade (367,117.96)              (492,260.20)              
( - ) Aplicações Financeiras (7,842,537.91)           (68,423,866.52)         
( - ) Outros Pagamentos Operacionais (5,723,658.58)           (2,199,169.41)           

CAIXA LIQUIDO ATIVIDADES OPERACIONAIS (1,716,121.37)           702,940.14               

Atividades de Investimento
( + ) Recebimentos de Venda de Ativo Imobilizado - HOSPITALAR
( + ) Recebimentos de Venda de Ativo Imobilizado – OUTROS
( + ) Recebimentos de Venda de Investimentos
( + ) Recebimentos de Dividendos -                              4,891.90                    
( + ) Outros Recebimentos das Atividades de Investimento 1,814,343.17            2,324,814.09            
( - ) Pagamentos de Aquisição de Ativo Imobilizado – HOSPITALAR (117,500.00)              
( - ) Pagamentos de Aquisição de Ativo Imobilizado - OUTROS (119,291.69)              (698,475.50)              
( - ) Pagamentos Relativos ao Ativo Intangível (20,275.64)                (10,842.59)                
( - ) Pagamentos de Participação em Outras Empresas -                              (1,800,600.00)           
( - ) Outros Pagamentos das Atividade de Investimento (2,718,357.38)           (1,960,426.84)           

Caixa Líquido Atividades de Investimento (1,043,581.54)           (2,258,138.94)           

ATIVIDADES DE FINANCIAMENTO
( + ) Recebimentos - Empréstimos/Financiamentos 23,737,036.29          1,849,845.36            
( + ) Outros Recebimentos das Atividades de Financiamento -                              
( - ) Pagamentos Juros - Empréstimos/Financiamentos/Leasing -                              
( - ) Pagamentos de Amortização de Empréstimos/Financiamentos/Leasing (20,989,783.23)         (587,657.04)              
( - ) Outros Pagamentos das Atividades de Financiamento -                              

CAIXA LIQUIDO ATIVIDADES DE FINANCIAMENTO 2,747,253.06            1,262,188.32            

FLUXO DE CAIXA DO PERÍODO (12,449.85)                (293,010.48)              

SALDO ANTERIOR 14,368.81                  307,379.29                
SALDO ATUAL 1,918.96                    14,368.81                  
GERAÇÃO DE DISPONIBILIDADE (12,449.85)                (293,010.48)              

ATIVOS NÃO VINCULADAS NO INICIO DO PERIODO 3,252,026.69            5,293,577.91            
ATIVOS NÃO VINCULADAS NO FINAL DO PERIODO 2,277,058.12            3,252,026.69            
GERAÇÃO DE DISPONIBILIDADE (974,968.57)              (2,041,551.22)           

DEMONSTRAÇÃO FLUXO DE CAIXA 2023
PRONTOCLINICA E HOSPITAIS SAO LUCAS S/A

C.N.P.J. : 22.666.341/0001-33 - Registro da Operadora - ANS: 30562-6 

 Saldo em 31.12.2021      1,860,674.59          215,539.17         2,469,193.05        (2,262,481.69)       (707,832.61)         5,265,234.82         6,840,327.33 
Ajustes de Exerc.Anter.                           -                             -                                -                                -                                -                           -             (144,853.73)           (144,853.73)
            Efeitos na mudança de criterios contabeis                             -   
            Retificação de exerc. Ant.           (144,853.73)           (144,853.73)
Aumento de cap./patr.social c/luc. E reserv. Em especie      1,122,000.00          878,000.00         2,000,000.00 
Reversão de reservas                             -   
Reserva de Reavaliação:                           -                             -                                -               (96,976.94)                         -               (96,976.94)

Realização                             -   
Baixa             (96,976.94)             (96,976.94)

Ajustes de avaliação patrimonial        (2,781,337.91)       (2,781,337.91)

Lucro/Superávit/Prejuízo Líquido do Exercício       (1,430,683.97)       (1,430,683.97)

Proposta da destinação doLucro/Superávit                           -                             -                                -                                -                                -                           -                               -                               -   
           Reserva Legal                             -   
           Reservas estatutárias                             -   
           Outras reservas de Lucros                             -   

           Dividendos/Juros cap.proprio/lucros/sobras a restituir

 Saldo em 31.12.2022      2,982,674.59       1,093,539.17                              -           2,372,216.11        (5,043,819.60)       (707,832.61)         3,689,697.12         4,386,474.78 

Ajustes de Exerc.Anter.               (8,730.64)               (8,730.64)

            Efeitos na mudança de criterios contabeis                             -   

            Retificação de exerc. Ant.               (8,730.64)               (8,730.64)

Aumento de cap./patr.social c/luc. E reserv. Em especie                             -   

Reversão de reservas                             -   

Reserva de Reavaliação:             (93,168.21)             (93,168.21)

Realização                             -   
Baixa             (93,168.21)             (93,168.21)

Ajustes de avaliação patrimonial           (756,180.40)           (756,180.40)
Lucro/Superávit/Prejuízo Líquido do Exercício       (6,681,320.53)       (6,681,320.53)
Proposta da destinação doLucro/Superávit                             -   
           Reserva Legal                             -   
           Reservas estatutárias                             -   
           Outras reservas de Lucros                             -   

           Dividendos/Juros cap.proprio/lucros/sobras a restituir

 Saldo em 31.12.2023      2,982,674.59       1,093,539.17                              -           2,279,047.90        (5,800,000.00)       (707,832.61)       (3,000,354.05)       (3,152,925.00)

 Ajustes de 
Avaliação 

Patrimonial 

DEMONSTRAÇÕES DAS MUTAÇÕES DO PATRIMÔNIO LIQUÍDO 

PARA OS EXERCÍCIOS FINDOS EM 31 DE DEZEMBRO DE 2023/2022
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Prontoclinica e Hospitais São Lucas S/A  
CNPJ – 22.666.341/0001-33 

 
Notas Explicativas às Demonstrações Contábeis dos Exercícios Findos em 31 de dezembro de 2023 

 
1) CONTEXTO OPERACIONAL   

A Prontoclinica e Hospitais São Lucas S/A é uma sociedade de natureza civil, de direito privado e com fins lucrativos, 
tendo em seu objetivo social a Operação De Planos De Assistência A Saúde, é controladora da empresa Med Mais Ltda, 
com sede em Montes Claros e filial em na cidade sede, em Januária (MG) e em Salinas(MG), desenvolvendo atividades 
médico-hospitalares. 

 
2) PRINCIPAIS ATIVIDADES DESENVOLVIDAS   

A Prontoclinica por atuar na comercialização de planos de saúde, firma contratos de prestação de serviços inerentes a 
atividade médica e hospitalar com pessoas físicas e jurídicas de direito público e privado, compondo sua rede 
credenciada para atendimento de seus beneficiários.  

 
3) APRESENTAÇÃO DAS DEMONSTRAÇÕES CONTÁBEIS   

As Demonstrações Contábeis foram elaboradas em conformidade com a legislação comercial e fiscal em vigor, com 
observância da Lei das Sociedades Anônimas e das Normas Brasileiras de Contabilidade, e obedecem ainda aos padrões 
da Agência Nacional de Saúde - ANS, conforme plano de contas estabelecido pela RN 472 de 2021. A Prontoclinica 
atendeu os quesitos da NBCT 10.21, na formatação das demonstrações contábeis. 

 
4) PRINCIPAIS PRÁTICAS CONTÁBEIS  
 
a) Regime de Escrituração   

A Prontoclinica adota o regime de competência para registro de suas operações. A aplicação desse regime implica no 
reconhecimento das receitas, custos e despesas no mês em que elas ocorrem independentemente de seu efetivo 
recebimento ou pagamento.  

 
b) Créditos de operações com planos de assistência à saúde   

São registrados e mantidos no balanço pelo valor nominal dos títulos representativos desses créditos, em contrapartida 
à conta de resultado de contraprestações efetivas de operações de assistência à saúde para os Planos Médico-
Hospitalares e as outras Operadoras de Planos de Assistência Médico-Hospitalares. A Prontoclinica constitui a Provisão 
de Premio/Contraprestação não Ganha (PPCNG) com base nas resoluções da Agência Nacional de Saúde.  

 
c) Investimentos   

Os bens imóveis destinados à renda referem-se aos imóveis, móveis e utensílios, de propriedade da empresa e 
arrendados pelo prazo de 20 anos para a Fundação de Saúde Dílson de Quadros Godinho, conforme contrato firmado em 
09/06/2006, correspondendo ao valor mensal de R$ 90.000,00, contrato este registrado no cartório Registro de Títulos e 
Documentos sob o n° 30.351-06 Livro BA 27. Em janeiro de 2007 os bens foram reclassificados na contabilidade, 
deixando de integrar o imobilizado, passando a compor o grupo de investimentos.  
 
A operadora investiu em 2023 na coligada/controlada Clínica Méd Mais ltda – CNPJ 25.432.484/0001-79 e em suas filiais 
a quantia de de R$ 4.906.677,37, e mesmo com os investimentos realizados, a operadora manteve seus níveis de 
aplicação financeira, vinculada à ANS no valor de R$ 5.867.124,42 e aplicações livres no valor de R$ 2.277.058,12, 
totalizando R$ 8.144.182,54. 

Para recuperar parte do valor investido na controlada Clínica Med Mais Ltda, a operadora assumiu todo o ativo 
permanente da controlada, bem como o direito de exploração do Hospital São Lucas – Filial da Med Mais na cidade de 
Salinas(MG), passando a operadora a ter o direito da cobrança de aluguel pela utilização do imóvel bem como todo o 
ativo imobilizado, que totalizou uma transação de R$5.456.261,92 (Cinco milhões, quatrocentos e cinquenta e seis mil, 
duzentos e sessenta e um reais e noventa e dois centavos), que passa a integrar o ativo imobilizado da operadora. 

d) Ativo Imobilizado    
O ativo imobilizado é constituído pelo custo de aquisição corrigido monetariamente até 31/12/1995. As depreciações 
foram calculadas pelo método linear à taxa que leva em conta a vida útil dos bens. 
 

e) Provisões técnicas de operações de assistência à saúde: 
Ativos Garantidores são formados por recursos financeiros de titularidade da operadora que lastreiam as provisões 
técnicas e seguem os critérios de aceitação, registro, vinculação, custódia, movimentação e diversificação estabelecidos 
na Resolução Normativa RN nº 392, de 2015, que representa o cálculo dos riscos esperados inerentes às operações de 
assistência à saúde.  

Em função do impedimento legal de atualização do ativo imobilizado à preço de mercado, a operadora não demonstra 
em seu balanço o valor real de seu patrimônio, contabilizado em 31/12/2023 pelo montante de R$  14.544.287,70, 
porém somente o imóvel locado à Fundação Dilson de Quadro Godinho, o conjunto de salas sito na Afonso Pena e o 
terreno sito na rua Jacaraci, fundos da fundação Dilson Godinho, totalizam a preço de mercado o valor estimado de R$ 
18.000.000,00 (dezoito milhões de reais), porém contabilizado ao preço de R$3.926.578,13 (três milhões, novecentos e 

 

  
 

RELATÓRIO DA ADMINISTRAÇÃO 2023 

 

 Este documento faz parte de Relatório Anual da Prontoclínica e 
Hospitais São Lucas S.A., publicação que tem o objetivo de manter a 
transparência e o diálogo contínuo com nossos beneficiários, 
colaboradores, acionistas e sociedade. Ao longo da explanação, 
apresenta-se de forma sucinta e integrada, as principais ações que 
impactaram nos aspectos financeiros, econômicos e sociais da empresa. 

 

1. Introdução 

 

 A Prontoclínica e Hospitais São Lucas S.A. é uma companhia que 
desenvolve atividades médico-hospitalares em diversas áreas, dentre as 
quais se destacam a operação de planos de assistência à saúde, clínicas 
especializadas, serviço de atenção primária a saúde e hospital. 

 A companhia tem por missão promover saúde com segurança e 
cuidado e seus valores são tradição, proximidade com a sociedade, 
respeito ao colaborador e resultado. 

 Pretende-se alcançar a excelência nos serviços prestados à 
sociedade, mantendo uma relação de confiança e proximidade com seu 
público, além de assumir uma posição de destaque na atenção à saúde 
do norte de Minas. 

 Atualmente, possui na cidade de Montes Claros/MG a Clínica SEI 
com o serviço que funciona 24 horas por dia na especialidade de 
pediatria. 

 Em Montes Claros/MG funciona o São Lucas SELECT, o serviço 
de atenção primária à saúde, serviço este que presta aos beneficiários da 
companhia o acompanhamento individual e especializado da sua saúde, 
visando a efetiva melhora da sua condição de vida. 

 Januária/MG é sede do Centro Médico de Januária, o qual é 
referência para vários exames e especialidades médicas, servindo aos 
beneficiários e população de Januária/MG em geral. 

 O Hospital São Lucas de Salinas é a referência hospitalar que 
funciona 24 horas por dia para Salinas/MG e região, oferecendo serviços 
médicos em diversas especialidades, além de realizar cirurgias para os 

 

  
 

beneficiários da companhia e para todos os beneficiários com convênios 
com o hospital. 

 

2. Aos Beneficiários e Acionistas 

 

 Nos termos das disposições legais e estatutárias, a administração 
da Prontoclínica e Hospitais São Lucas S/A., em anexo a este relatório, 
apresenta as demonstrações contábeis consolidadas, elaboradas em 
consonância com as práticas contábeis aplicáveis às operadoras de 
planos de assistência à saúde, reguladas pela Agência Nacional de Saúde 
Suplementar – ANS, as quais abrangem as normas instituídas pela 
própria agência e os pronunciamentos emitidos pelo Comitê de 
Pronunciamentos Contábeis – CPC, quando referendados pela ANS, 
acompanhados das respectivas Notas Explicativas e do Parecer dos 
Auditores Independentes, referentes ao exercício social findo em 31 de 
dezembro de 2023. 

 

3. Cenário Econômico-financeiro 

 

 Com relação ao cenário econômico, as operadoras de planos de 
assistência à saúde continuaram a enfrentar sérios problemas 
operacionais e financeiros, como as demais empresas do Brasil e do 
mundo, em função dos reflexos causados pela pandemia da COVID 19.  

 Essa retomada impactou na operação dos planos de assistência à 
saúde, que em 2023 efetuaram gastos assistenciais no valor de R$ 
43.423.749,91, contra R$38.621.383,37 em 2022, acrescida das 
provisões ao SUS de R$1.262.606,59 contra R$2.354.327,13 em 2022. 
Esse custo é consequência da demanda reprimida causada pela 
pandemia da COVID 19. 

 Outro fator que refletiu nos índices de sinistralidade foi a 
atualização, pela ANS, do rol de procedimentos incluindo exames de 
COVID, o que, devido ao grande de volume de exames feitos, aumentou 
as despesas assistenciais. 

 Buscando maximizar seus resultados, foram realizadas e/ou 
mantidas as seguintes ações: 

  

  
 

4. Ações em saúde 

 

 A Prontoclínica e Hospitais São Lucas S/A. vem adotando 
medidas em todas as ordens temporais (imediatas, médio e longo prazo), 
as quais, em conjunto, já apresentam resultado positivo e indicativo de 
melhora nos índices, apesar de ainda o mercado apresentar alta nos 
custos assistenciais, dificuldades em equalizar o valor dos produtos 
devido às inclusões de novas tecnologias ao rol de coberturas obrigatórias 
e as más utilizações do sistema de saúde suplementar. 

 Coleciona-se, neste relatório, as principais ações desenvolvidas 
pela companhia, pois não se mede esforços para melhorar sua prestação 
de serviços, seja com os seus colaboradores, os mais de 15.000 
beneficiários ou a sua rede credenciada e, para tanto, desde o ano de 
2022, iniciou uma reestruturação empresarial para a consecução dos 
seus objetivos estratégicos. 

 

a. São Lucas Select 

 

 O São Lucas Select é um programa criado em setembro de 2022 
para atender às demandas de saúde de nível primário da operadora e tem 
como proposta oferecer ações que abrangem a promoção da saúde, 
prevenção de agravos, o diagnóstico, o tratamento, a reabilitação, a 
redução de danos e a manutenção da saúde. 

 Nas dimensões de acesso, coordenação de cuidado, integralidade e 
longitudinalidade, o São Lucas Select já apresenta resultados 
promissores e que diminuem os gastos assistenciais. 

 

b. Metodologia de Cálculo Próprio da PEONA e PIC 

 

 A operadora iniciou contato com a CTS – Consultoria Atuarial para 
que seja criada a metodologia de cálculo próprio da PEONA e da PIC com 
o objetivo de se reduzir as necessidades financeiras da operadora. 

 

c. Reorganização empresarial 
 

  
 

 

 A reorganização empresarial inclui a estruturação de sua rede 
própria de atendimento assistencial, a qual, atualmente conta com um 
hospital de pequeno porte na cidade de Salinas/MG, uma clínica de 
atendimento 24 horas em pediatria na cidade de Montes Claros/MG e 
uma clínica médica de diversas especialidades na cidade de 
Januária/MG. 

 

d. Comitê da Sinistralidade 

 

 A se considerar a necessidade de se controlar e otimizar os gastos 
assistenciais da operadora, foi criado o Comitê de Sinistralidade, o qual 
ficou com a responsabilidade de, entre outras ações: 

 

▪ Negociação com prestadores para diminuição de tabela; 

▪ Criação de uma tabela própria de valores de materiais e medicamentos 
a serem pagos à rede credenciada; 

▪ Descredenciamento de prestadores pouco eficientes; 

▪ Criação de uma rede de apoio ao nosso sistema de atenção primária à 
saúde; 

▪ Monitorização dos Reajustes; 

▪ Acompanhar carteiras de clientes com alta sinistralidade; 

▪ Questões operacionais internas. 

 

e. Operação Fênix 

 

 Um dos projetos internos da operadora é a capacitação dos 
colaboradores em metodologias de resolução de problemas e, para se 
cumprir este objetivo, foi criada a Operação Fênix. 

 

f. Novo Gestor da Operadora 

 

 

  
 

 A se considerar a necessidade de uma administração profissional e 
especializada em operação de plano de saúde, a companhia contratou 
uma consultoria especializada em busca de talentos com o objetivo de 
fazer a contratação do gestor da operadora. 

 Após o cumprimento de diversas etapas, contratou-se o melhor 
candidato do processo, sendo que o gestor já está em exercício no cargo 
desde o início de novembro do ano passado e já se inteirou dos processos 
da operadora e já avalia o desempenho de sua equipe. 

 

g. Reestruturação Comercial 

 

 O setor comercial da companhia foi totalmente reformulado este 
ano, desde o gestor até a forma de remuneração das comissões; novas 
relações com vendedores externos (corretoras e administradoras de 
benefícios) e criação de novos produtos, os quais já estão com o cálculo 
de preço atuarial já finalizado. 

 Com estas modificações a expectativa é que o setor comercial 
alcance o volume de 500 vidas por mês, tornando a carteira geral da 
operadora mais saneada. 

 

h. Investimentos na Rede Própria 

  

 A situação econômico-financeira da operadora se dá muito pelos 
investimentos feitos na rede própria, investimentos estes que, a médio e 
curto prazo, serão responsáveis pela melhora e otimização do controle 
dos gastos assistenciais. 

 

i. Informações Relevantes 

 

 No ano de 2023, a companhia obteve avanços em sua organização 
econômico-financeira com a aprovação de dois PROMOPREV, sendo o 
mais recente um programa que inclui todas as ações praticadas pelo São 
Lucas Select. 
 

  
 

 A evolução na organização da companhia pode ser comprovada 
pela aprovação, por parte da ANS, para a utilização de fatores reduzidos 
para cálculo do capital regulatório (RN n. 518/22), uma vez que foi 
comprovada a implantação da governança corporativa. 

         Em maio de 2023, a operadora assumiu junto a ANS o Termo de 
Assunção de Obrigações Economico-financeiras (TAOEF) com o objetivo 
de sanar as anormalidades apontadas e pretende cumprir tudo o que foi 
assumido dentro do prazo estabelecido pela ANS. 

 

5. Governança Corporativa 

 

Foram mantidas todas as ações da Governança Corporativa, conforme a 
RN 518/22, que é um conjunto de práticas que uma empresa adota para 
fortalecer a organização e alinhar os interesses do negócio, dos sócios, 
dos diretores, acionistas e outros interessados, e conciliar esses 
interesses com os órgãos de fiscalização e regulamentação. 

 

6. Contrato congênere com a HAPVIDA 

 

 Permaneceu o contrato firmado com a empresa Hapvida, contrato 
congênere para que a companhia administrasse parte da carteira da 
operadora parceira. Essa ação confirmou a importância da empresa no 
cenário local e gerou expectativa de aumento de receita e equilíbrio da 
sinistralidade que refletiram nos resultados da companhia a partir de 
2022. 

 

7. Dos índices da operação de planos de saúde exigidos pela ANS 

 

 Em função do aumento da sinistralidade, conforme relatórios 
contábeis e da auditoria independente, a companhia em 31/12/2023, 
não obteve os índices mínimos exigidos pela ANS, porém manteve seus 
investimentos em rede própria oferecendo maior assistência aos seus 
beneficiários. 

 Com relação aos ativos garantidores, a companhia aplicou em 
2023, o valor de R$290.000,00 na PEONA, que somado aos rendimentos,  

  
 

passou a apresentar um saldo vinculado à ANS de R$ 5.867.124,42 para 
garantir o atendimento a seus beneficiários. 

 

 A PRONTOCLINICA E HOSPITAIS SÃO LUCAS S/A. agradece o 
apoio e empenho de todos os seus colaboradores, acionistas e em especial 
aos seus beneficiários, além de todos os profissionais e instituições 
integrantes da rede de credenciados de serviço em saúde, de fornecedores 
e prestadores de serviços técnicos e de todos aqueles que de alguma 
forma contribuíram para a consecução de seus objetivos no exercício de 
2023. 

 

Montes Claros/MG, 05 de março de 2024. 

 

Dilson de Quadros Godinho Neto – Presidente 

 

Thiago Loureiro de Quadros Godinho – Vice-Presidente  
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RELATÓRIO DO AUDITOR INDEPENDENTE SOBRE AS DEMONSTRAÇÕES CONTÁBEIS 
 
À 
Diretoria da 
PRONTOCLÍNICAS E HOSPITAIS SÃO LUCAS S/A 
Montes Claros - MG 
 
Opinião 
 
Examinamos as demonstrações contábeis da PRONTOCLÍNICAS E HOSPITAIS SÃO LUCAS S/A, que 
compreendem o balanço patrimonial, em 31 de dezembro de 2023, e as respectivas demonstrações de resultado, das 
mutações do patrimônio líquido e dos fluxos de caixa para o exercício findo nessa data, bem como as correspondentes 
notas explicativas, incluindo o resumo das principais políticas contábeis.   
 
Em nossa opinião, as demonstrações contábeis acima referidas apresentam adequadamente, em todos os aspectos 
relevantes, a posição patrimonial e financeira da PRONTOCLÍNICAS E HOSPITAIS SÃO LUCAS S/A, em 31 de 
dezembro de 2023, o desempenho de suas operações e os seus fluxos de caixa para o exercício findo naquela data, de 
acordo com as práticas contábeis adotadas no Brasil.  
 
Base para opinião 
 
Nossa auditoria foi conduzida de acordo com as normas brasileiras e internacionais de auditoria. Nossas 
responsabilidades, em conformidade com tais normas, estão descritas na seção a seguir, intitulada “Responsabilidades 
do auditor pela auditoria das demonstrações contábeis”. Somos independentes em relação à entidade, de acordo com 
os princípios éticos relevantes previstos no Código de Ética Profissional do Contador e nas normas profissionais 
emitidas pelo Conselho Federal de Contabilidade, e cumprimos com as demais responsabilidades éticas conforme essas 
normas. Acreditamos que a evidência de auditoria obtida é suficiente e apropriada para fundamentar nossa opinião.  
  
Outros assuntos 
 
Termo de Assunção de Obrigações Econômico-Financeiras TAOEF: 
 
A operadora apresentou para a ANS em 04/05/23 o seu Termo de Assunção de Obrigações Econômico-Financeiras, 
com o objeto estabelecer as medidas necessárias à recuperação econômico-financeira da OPERADORA, no prazo 
estabelecido em conformidade com o art. 22 da Resolução Normativa que dispõe sobre os procedimentos de adequação 
econômico-financeira das operadoras de planos privados de assistência à saúde de que trata a alínea "e" do inciso XLI 
do artigo 4º da Lei nº 9.961, de 28 de janeiro de 2000. 
 
Ênfase 
 
Parâmetros econômicos exigidos – Agência Nacional de Saúde: 
 
Em 31 de dezembro de 2023, a Operadora encontra-se desenquadrada em parâmetros econômicos exigidos pela 
Agência Nacional de Saúde – ANS, principalmente em relação á Margem de Solvência, Liquidez e Patrimônio Líquido 
Negativo, sendo necessária a capitalização de recursos e/ou a geração de resultados positivos em suas operações, com 
vistas a sua recuperação econômico-financeira nos próximos exercícios. 
 
Incerteza relevante relacionada com a continuidade operacional: 
 
A Operadora vem demonstrando nos últimos exercícios histórico de endividamento, déficits acumulados, capital 
circulante líquido negativo e, em 31 de dezembro de 2023, passivo a descoberto. A recuperação financeira e a 
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continuidade de suas operações dependem da manutenção de superávits em suas atividades e/ou aporte de recursos. As 
demonstrações contábeis, referidas no parágrafo primeiro da seção intitulada “Opinião”, foram elaboradas de acordo 
com as práticas contábeis emanadas da legislação brasileira, aplicáveis às Entidades que se encontram em regime 
normal de operação. 
 
Outras informações que acompanham as demonstrações contábeis e o relatório do auditor 
 
A administração da entidade é responsável por essas outras informações que compreendem o relatório da administração.  
 
Nossa opinião sobre as demonstrações contábeis não abrange o relatório da administração e não expressamos qualquer 
forma de conclusão de auditoria sobre esse relatório.  
 
Em conexão com a auditoria das demonstrações contábeis, nossa responsabilidade é a de ler o relatório da administração 
e, ao fazê-lo, considerar se esse relatório está, de forma relevante, inconsistente com as demonstrações contábeis ou 
com nosso conhecimento obtido na auditoria ou, de outra forma, aparenta estar distorcido de forma relevante. Se, com 
base no trabalho realizado, concluirmos que há distorção relevante no relatório da administração, somos requeridos a 
comunicar esse fato. Não temos nada a relatar a este respeito. 
 
Responsabilidades da administração e da governança pelas demonstrações contábeis 
 
A administração é responsável pela elaboração das demonstrações contábeis de acordo com a as práticas contábeis 
adotadas no Brasil, aplicáveis às instituições financeiras autorizadas a funcionar pela Agência Nacional de Saúde, e 
pelos controles internos que ela determinou como necessários para permitir a elaboração de demonstrações contábeis 
livres de distorção relevante, independentemente se causada por fraude ou erro. 
 
Na elaboração das demonstrações contábeis, a administração é responsável pela avaliação da capacidade de a entidade 
continuar operando, divulgando, quando aplicável, os assuntos relacionados com a sua continuidade operacional e o 
uso dessa base contábil na elaboração das demonstrações contábeis, a não ser que a administração pretenda liquidar a 
entidade ou cessar suas operações, ou não tenha nenhuma alternativa realista para evitar o encerramento das operações. 
 
Os responsáveis pela governança da entidade são aqueles com responsabilidade pela supervisão do processo de 
elaboração das demonstrações contábeis. 
 
 
Responsabilidades do auditor pela auditoria das demonstrações contábeis 
 
Nossos objetivos são obter segurança razoável de que as demonstrações contábeis, tomadas em conjunto, estejam livres 
de distorção relevante, independentemente se causada por fraude ou erro, e emitir relatório de auditoria contendo nossa 
opinião. Segurança razoável é um alto nível de segurança, mas, não, uma garantia de que a auditoria realizada de acordo 
com as normas brasileiras e internacionais de auditoria sempre detectam as eventuais distorções relevantes existentes. 
As distorções podem ser decorrentes de fraude ou erro e são consideradas relevantes quando, individualmente ou em 
conjunto, possam influenciar, dentro de uma perspectiva razoável, as decisões econômicas dos usuários tomadas com 
base nas referidas demonstrações contábeis. 
 
Como parte da auditoria realizada, de acordo com as normas brasileiras e internacionais de auditoria, exercemos 
julgamento profissional e mantemos ceticismo profissional ao longo da auditoria. Além disso: 

 Identificamos e avaliamos os riscos de distorção relevante nas demonstrações contábeis, independentemente se 
causada por fraude ou erro, planejamos e executamos procedimentos de auditoria em resposta a tais riscos, bem 
como obtemos evidência de auditoria apropriada e suficiente para fundamentar nossa opinião. O risco de não 
detecção de distorção relevante resultante de fraude é maior do que o proveniente de erro, já que a fraude pode 
envolver o ato de burlar os controles internos, conluio, falsificação, omissão ou representações falsas intencionais. 
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 Obtemos entendimento dos controles internos relevantes para a auditoria para planejarmos procedimentos de 
auditoria apropriados nas circunstâncias, mas não com o objetivo de expressarmos opinião sobre a eficácia dos 
controles internos da entidade. 

 Avaliamos a adequação das políticas contábeis utilizadas e a razoabilidade das estimativas contábeis e respectivas 
divulgações feitas pela administração. 

 Concluímos sobre a adequação do uso, pela administração, da base contábil de continuidade operacional e, com 
base nas evidências de auditoria obtidas, se existe uma incerteza relevante em relação a eventos ou condições que 
possam levantar dúvida significativa em relação à capacidade de continuidade operacional da entidade. Se 
concluirmos que existe incerteza relevante, devemos chamar atenção em nosso relatório de auditoria para as 
respectivas divulgações nas demonstrações contábeis ou incluir modificação em nossa opinião, se as divulgações 
forem inadequadas. Nossas conclusões estão fundamentadas nas evidências de auditoria obtidas até a data de nosso 
relatório. Todavia, eventos ou condições futuras podem levar a Entidade a não mais se manter em continuidade 
operacional. 

 
Comunicamo-nos com os responsáveis pela governança a respeito, entre outros aspectos, do alcance planejado, da 
época da auditoria e das constatações significativas de auditoria, inclusive as eventuais deficiências significativas nos 
controles internos que identificamos durante nossos trabalhos. 
 
Belo Horizonte, 24 de abril de 2024. 

 

  
 

 

 A reorganização empresarial inclui a estruturação de sua rede 
própria de atendimento assistencial, a qual, atualmente conta com um 
hospital de pequeno porte na cidade de Salinas/MG, uma clínica de 
atendimento 24 horas em pediatria na cidade de Montes Claros/MG e 
uma clínica médica de diversas especialidades na cidade de 
Januária/MG. 

 

d. Comitê da Sinistralidade 

 

 A se considerar a necessidade de se controlar e otimizar os gastos 
assistenciais da operadora, foi criado o Comitê de Sinistralidade, o qual 
ficou com a responsabilidade de, entre outras ações: 

 

▪ Negociação com prestadores para diminuição de tabela; 

▪ Criação de uma tabela própria de valores de materiais e medicamentos 
a serem pagos à rede credenciada; 

▪ Descredenciamento de prestadores pouco eficientes; 

▪ Criação de uma rede de apoio ao nosso sistema de atenção primária à 
saúde; 

▪ Monitorização dos Reajustes; 

▪ Acompanhar carteiras de clientes com alta sinistralidade; 

▪ Questões operacionais internas. 

 

e. Operação Fênix 

 

 Um dos projetos internos da operadora é a capacitação dos 
colaboradores em metodologias de resolução de problemas e, para se 
cumprir este objetivo, foi criada a Operação Fênix. 

 

f. Novo Gestor da Operadora 

 



Montes Claros, sexta-feira, 26.4.2024
GAZETA NORTE MINEIRA

25 ANOS
gazetanm.com.br10 EntrEtEnimEntO

Quinota explica a Artur que seu noivo fugiu. Zé Beltino ameaça Artur. Seu Tico Leonel 
se desespera com o desmoronamento da gruta. Em Salvador, Blandina se irrita com o 
comportamento do marido de uma cliente. Zefa Leonel resgata Seu Tico Leonel debaixo 
das pedras da gruta. Quinota e a família tentam convencer Zefa Leonel a desistir de pro-
curar a turmalina paraíba. Ariosto e Artur constatam que houve movimento na gruta azul. 
Blandina arma para o marido de sua cliente, mas acaba detida por extorsão.

Hans se preocupa com a ameaça de Mila. Tom acompanha Vênus até a casa de 
Nilton. Leda estranha o interesse de Catarina na investigação de Vênus. Mila exige se 
casar com Hans. Nilton conta para Otto sobre a investigação de Vênus, e ele pede para 
alguém, ao telefone, que impeça a moça. Leda, Lulu e Nanda recebem telefonemas 
misteriosos e reagem com irritação. Guto tenta convidar Lupita para jantar. Lizandra 
se interessa por Guto, e Leda fica enciumada. 

RESUMO DE Novelas
Eliana procura Damião e os dois ficam juntos. Lu consola Bento. Ritinha leva 

Zinha para beber na venda de Norberto. Augusto, Buba e Teca chegam à fazenda. 
Teca tem uma sensação de que já esteve naquele local. Augusto conta ao pai que o 
filho que Teca espera é de Venâncio. O fazendeiro fica em choque. Inácia demonstra 
gostar de Teca. José Inocêncio conversa com Teca e depois comenta com Inácia que 
não faz ideia do que fazer. 

Fê Dengosa e Chilique perguntam se Branca vai entregar os dois ao orfanato. A 
veterana cogita acionar o conselho tutelar, já que eles estão abandonados. Glaucia 
chama Telma para trabalhar no novo CEC, mas a mãe de Karen fica em dúvida. Os jo-
vens do Lado Vila e do Lado Torre invadem o CEC e gravam um vídeo falando mal do 
novo projeto. Mariana desabafa com Amanda que Mauro não para de falar de Laura.

‘É terrível que...’: caso Joca revolta e 
causa choro em Ana Maria Braga ao 
vivo; apresentadora faz importante 
cobrança na Justiça

A mansão milionária que Davi, do ‘BBB 24’, 
alugou na Bahia custa quase metade do 
prêmio do campeão

Montes Claros, sábado e domingo, 13 e 14.4.2024
GAZETA NORTE MINEIRA

25 ANOS
gazetanm.com.br10 EntrEtEnimEnto

A emissora não divulgou os resumos.

Vênus se desculpa com Nanda pelas acusações. Júpiter mente para os irmãos sobre 
como conseguiu seu dinheiro. Murilo e Chantal passam mal com a comida feita por 
Lupita. Vênus teme que suas ex-madrastas estejam envolvidas com a morte de seu 
pai. Chantal beija Murilo. Mila ouve uma conversa de Hans com um advogado sobre 
os netos de Frida. Lupita desmaia depois de salvar Júpiter. Andrômeda e Chicão se 
prendem, sem querer, a uma resina. 

RESUMO DE Novelas
Venâncio fica incomodado com a presença das amigas de Buba, que fica triste com a 

situação. Mariana sonha com João Pedro e José Inocêncio flagra os dois juntos. Ela acorda 
assustada. Eliana e Damião se encontram às escondidas na fazenda. Piolho, um agiota a 
quem José Bento deve dinheiro, está atrás do filho de José Inocêncio para cobrar dívida. 
Buba está feliz e mais leve com a companhia das amigas. Mariana decide não ir mais em-
bora e avisa a José Inocêncio e a Inácia que vai ficar.

Patrick dança com Kessya e aprende bons passos. Dimitri, Ellen, Ian e Nath con-
seguem fazer Fausto ingerir a água da Fonte da Juventude, e ele volta a ser criança 
novamente. Gláucia cobra Vera por ter tratado Pórcia mal e diz que está preocupada 
com a reputação da família. O quadro de saúde de Leandro piora. Karen nota que 
Mini tem interesse na mãe e planeja um encontro. Dimitri, Ellen, Ian e Nath conven-
ce o Fausto em forma de criança a ir ao Mundo da Imaginação. 

Faustão atualiza estado de saúde após 
susto e grave boato em quase 50 dias 
de internação por transplante de rim: 
‘Está....’

Eliana será substituída por Ratinho no SBT 
aos domingos? Apresentador manda a real: 
‘Meu programa...’

Faustão atualizou seu estado de 
saúde quase 50 dias depois de passar 
por um transplante de rim

Faustão atualiza estado de saúde 
quase 50 dias após receber segundo 
transplante em seis meses: ‘Está fun-
cionando tudo, é só uma questão 
de paciência para funcionar a todo 
vapor’

Faustão teve alta em 12 de abril de 
2024; apresentador havia sido inter-
nado em 25 de fevereiro de 2024 para 
passar por transplante de rim

Faustão recebeu um novo rim seis 
meses após passar por transplante de 
coração e chegou a ver o novo órgão 
renal não funcionar

Fausto Silva agora em casa seguirá 
o processo de reabilitação: ‘Fisiotera-
pia’

Fausto Silva foi envolvido em boa-
tos de morte durante os quase 50 dias 
de internação

Fausto Silva já está em casa após 
passar por um transplante de rim em 
26 de fevereiro, seis meses após rece-
ber um coração novo. O apresentador 
havia sido internado em 25 de feve-

reiro e nesse período chegou a ver o 
novo órgão não funcionar como de-
via, além de ter sido alvo duas vezes 
de boato envolvendo sua morte.

A alta de Faustão aconteceu nesta 
sexta-feira (12) depois de 46 dias de 
internação. Em conversa com o colu-
nista Lauro Jardim, do jornal “O Glo-
bo”, o pai de João Guilherme, Lara 
e Rodrigo atualizou o seu estado de 
saúde.

“Está funcionando tudo, é só uma 
questão de paciência para funcionar a 
todo vapor. Agora, é a segunda fase, 
a de fazer fisioterapia em casa”, afir-
mou. O apresentador que completa 
74 anos no próximo dia 2 precisou 
receber um novo rim após “agrava-
mento de uma doença renal crônica”, 
informou o Hospital Israelita Albert 
Einstein na época do transplante do 
comunicador, vítima de um acidente 
após receber o novo coração.

Fausto Silva tem alta do hospital 
após 2º transplante em seis meses

Leia a íntegra do boletim médico 
desta sexta-feira assinado pelos dou-
tores Marcelino Durão (nefrologista e 

coordenador médico de transplante 
renal), Fernando Bacal (cardiologis-
ta) e Miguel Cendoroglo Neto (dire-
tor médico de serviços hospitalares 
e prática médica), todos do Albert 
Einstein:

“Fausto Silva recebeu alta do Hos-
pital Israelita Albert Einstein nesta 
sexta-feira, dia 12 de abril de 2024. 
O paciente seguirá sob as orientações 
médicas”.

Faustão foi acusado de furar fila 
em novo transplante

O apresentador ficou apenas 20 
dias na fila para receber um novo 
órgão, praticamente o tempo que 
encarou antes de receber um coração 
novo (19 dias) uma vez que estava na 
lista dos pacientes crônicos. A central 
responsável pela captação do rim se 
posicionou após ataques insinuando 
prioridade ao famoso.

“Fausto Silva foi inserido na fila 
para transplantes no dia 6 de feverei-
ro e, seguindo resoluções estaduais, 
foi submetido ao transplante de rim 
na última segunda-feira, dia 26, cum-
prindo os critérios de priorização”, 
garantiu a entidade.

Eliana segue sem revelar seu futu-
ro na TV e o SBT ainda não confirmou 
quem vai lhe substituir aos domingos? 
Será que Ratinho vai ocupar a faixa do-
minical?

Eliana será substituída por Ratinho 
na nova grade do SBT aos domingos? 
Apresentador manda a real: ‘Meu pro-
grama...’

Eliana anunciou sua saída do SBT e 
fica na emissora só até junho de 2024

Eliana pode migrar para a Globo 
após sair do SBT e tem chance de subs-
tituir Ana Maria Braga

Eliana vai ser substituída por Rati-
nho? Apresentador nega mudança de 
seu programa: ‘Não tenho pretensão 
nenhuma de trabalhar só uma vez por 
semana’

Eliana vai ser substituída por Rati-
nho? Apresentador descartou mudança 
de seu programa para o domingo: ‘Está 
bom do jeito que está. Está faturando o 
segundo lugar todos os dias’

Eliana vai ser substituída por quem 
no SBT? Essa pergunta vem sendo feita 

há quase duas semanas depois que a 
apresentadora anunciou que deixará a 
emissora de Silvio Santos daqui a dois 
meses. Por enquanto, o SBT não reve-
lou a data exata para a exibição do últi-
mo programa “Eliana” e nem o que irá 
acontecer com sua grade de programa-
ção, embora vários nomes do “casting” 
já tenham sido ventilados para ocupar 
a faixa das 15h às 19h.

Da mesma forma, Eliana segue 
fazendo mistério em relação ao seu 
futuro profissional, o que já causou 
uma certa apreensão nos fãs em meio 
a rumores de que pode substituir uma 
apresentadora da Globo. No meio de 
tanta especulação e pedido dos admi-
radores, uma coisa é certa: Eliana não 
vai entregar seu horário a Ratinho.

Eliana não será substituída por Rati-
nho no novo domingo do SBT

Acusado de racismo há alguns dias 
por “brincadeira” com bailarina, Carlos 
Massa negou que irá retornar para os 
domingos do SBT, onde teve rápida 

passagem nos anos 2000 sem muito su-
cesso. “Não! Eu estou bem onde estou. 
Meu programa está bom do jeito que 
está. Está faturando o segundo lugar 
todos os dias”, explicou em entrevista 
para uma rádio da qual é proprietário.

“Não tenho pretensão nenhuma de 
trabalhar só uma vez por semana, até 
porque eu estou jovem, não tenho ne-
cessidade nenhuma de ficar sem fazer 
p**** nenhuma!”, completou Ratinho. 
O apresentador está no SBT desde 
1998 e seu programa já teve várias fa-
ses e reformulações, chegando a ser 
semanal, vespertino e ficar por alguns 
períodos fora do ar.

Além do “Programa do Ratinho”, o 
comunicador ficou à frente do “Clube 
do Ratinho”, “Você é o Jurado” e “Show 
do Ratinho”. Por sua vez, Eliana retor-
nou ao SBT em 2009 após a contrata-
ção pela Record de Gugu (1959-2019) 
para sua segunda passagem. Especula-
-se que a falta de contato com as filhas 
de Silvio Santos fez a apresentadora 
largar o canal.

Davi desembolsou uma parte do prê-
mio que ganhou no ‘BBB 24’ para alugar 
uma mansão milionária em cidade dis-
tante pouco mais de 1h de Salvador. Casa 
tem três quartos, piscina e churrasqueira. 
Fotos!

Campeão do ‘BBB 24’, Davi alugou 
mansão de milhões com piscina, churras-
queira e três quartos na Bahia

Campeão do ‘BBB 24’, Davi alugou 
mansão que custa R$ 1,5 milhão, quase 
metade do que ele embolsou no reality

Campeão do ‘BBB 24’, Davi alugou 
mansão que aluguel no fim de semana 
custa R$ 3 mil

Campeão do ‘BBB 24’, Davi alugou 
mansão que tem de piscina a churras-
queira passando por três quartos

Campeão do ‘BBB 24’, Davi alugou 
mansão com cozinha americana e fogão 
embutido

Campeão do “BBB 24”, Davi Brito 
não tem do que se queixar em relação ao 
conforto. Enquanto enfrenta uma turbu-
lência na vida pessoal com o fim de seu 
namoro com Mani Rego, supostamente 
provocado após uma briga com a em-

preendedora, o novo milionário se hos-
pedou uma mansão em Barra do Jacuípe, 
em Camaçari, na Bahia (veja vídeo nesta 
matéria e fotos em nossa galeria).

A localidade fica distante quase 58km 
da capital, Salvador, o que equivale a 
uma viagem de aproximadamente 1h10. 
Durante a passagem pela mansão, Davi 
que tem encarado a ponte aérea Rio-São 
Paulo para gravar o “Altas Horas”, onde 
confirmou a separação de Mani, e o “Do-
mingão com Huck”, estava acompanhado 
da família.

Davi, campeão do ‘BBB 24’, escolheu 
mansão de R$ 1,5 milhão

A mansão escolhida pelo novo mi-
lionário pode ser adquirida por Davi se 
ele quiser. Afinal, o imóvel está à venda 
por R$ 1,5 milhão, praticamente metade 
do valor que o baiano ganhou no reality 
(cerca de R$ 3,3 milhões). Um final de se-
mana na mansão tem um valor bem mais 
em conta: R$ 3 mil.

A informação foi inicialmente revela-
da pelo jornal “Extra”. E a casa é na base 

da porteira fechada. O que significa que 
tudo dentro do imóvel será adquirido 
pelo seu comprador ou utilizado por 
quem o alugar. Na área externa, uma boa 
piscina está à disposição dos hóspedes ou 
futuros compradores.

Churrasqueira, freezer vertical igual 
àqueles encontrados em estabelecimen-
tos comerciais, ampla cozinha americana 
com fogão e micro-ondas embutidos, três 
quartos, e garagem para até três carros 
são alguns dos detalhes da mansão locali-
zada em condomínio fechado.

Separação de Davi atrapalhou impor-
tante plano da Globo

Supostamente protegido pela Globo 
para “limpar sua imagem”, o novo milio-
nário acabou atrapalhando um plano da 
emissora com sua separação de Mani. É 
que o canal queria registrar o reencontro 
do casal para usar no documentário que 
prepara sobre ele.

Com o fim do relacionamento, a Glo-
boplay precisou recorrer a atores que da-
rão vida ao casal no especial previsto para 
chegar à plataforma semana que vem.

Ana Maria Braga se emocionou e 
chorou ao entrevistar o tutor do cão 
Joca, que morreu ao viajar em voo erra-
do. ‘É de cortar o coração’

Morte do cão Joca abalou e causou 
choro em Ana Maria Braga no ‘Mais 
Você’ desta quinta-feira, 25 de abril de 
2024: ‘Ficou uma lágrima no coração de 
cada um de nós’

Morte do cão Joca: animal morreu 
ao ser transportado para voo errado por 
companhia aérea

Morte do cão Joca fez Ana Maria Bra-
ga chorar ao vivo no ‘Mais Você’: ‘Cortar 
o coração’

Morte do cão Joca: Ana Maria Braga 
chorou ao entrevistar ao vivo no ‘Mais 
Você’ o tutor do animal

Morte do cão Joca: Ana Maria Braga 
cobrou que sejam criadas leis para pro-
teção animal

Ana Maria Braga não segurou o cho-
ro e se emocionou ao comentar a morte 
do cão Joca durante viagem de avião, 
no “Mais Você” desta quinta-feira (25) e 
conversar com seu tutor. O animal da 
raça golden retriver foi vítima de uma 
falha da Gollog (pertencente à com-
panhia aérea Gol) quando deveria ser 
embarcado de Guarulhos (São Paulo) 
para Sinop (Mato Grosso), porém aca-
bou transportado para Fortaleza (Ce-
ará) - veja a posição da empresa nesta 
matéria.

Tutor de Joca, João Fantazzini reen-

controu o cachorro já morto quando 
ele embarcou de volta para São Paulo, 
para onde foi levado o corpo do animal, 
que segundo seu veterinário poderia 
suportar até duas horas de viagem. 
Com o erro operacional, Joca ficou oito 
horas viajando e seu tutor acusou a em-
presa de negligência e desabafou após 
a tragédia.

Morte do cão Joca: ‘Ficou uma lá-
grima no coração’, afirmou Ana Maria 
Braga

Apaixonada por animais, já tendo 
enfrentado a morte de uma cadelinha, 
Ana Maria se emocionou com o caso. 
“A gente sabe o que é a companhia de 
um amigo. Eu chamo de filho”, disse 
a comunicadora sem segurar o choro. 
“Ficou uma lágrima no coração de cada 
um de nós pelo amor que cada um de 
nós tem por esses bichos e bichanos”, 
afirmou.

“É de cortar o coração (...). É ter-
rível!”, prosseguiu a comandante do 
“Mais Você”, que mostrou-se indignada 
com a falha mortal, cobrando da Justiça 
uma posição e exigindo que o episódio 
sirva de lição para que sejam criadas leis 
em defesa dos animais. “É um apelo as 
autoridades! Que alguém do Governo, 
responsável por essas áreas, parem e 
pense, porque tem que uma regula-
mentação e tem que ter punição!”, co-
brou.

Morte do cão Joca: o que diz a Gol? 

Leia nota oficial
“A GOL lamenta profundamente o 

ocorrido com o cão Joca e se solidariza 
com a dor do seu tutor. A Companhia 
informa que o cão Joca deveria ter se-
guido para Sinop (OPS), no voo 1480 
do dia 22/04, a partir de Guarulhos 
(GRU), porém, por uma falha operacio-
nal o animal foi embarcado em um voo 
para Fortaleza (FOR).

Assim que o tutor chegou em Sinop, 
foi notificado sobre o ocorrido e sua es-
colha foi voltar para Guarulhos (GRU) 
para reencontrar o Joca.

A equipe da GOLLOG na capital 
cearense desembarcou o Joca e se en-
carregou de cuidar dele até o embarque 
no voo 1527 de volta para Guarulhos 
(GRU). Neste período, foram enviados 
para o tutor registros do Joca sendo 
acomodado de volta na aeronave. Infe-
lizmente, logo após o pouso do voo no 
aeroporto de Guarulhos (GRU), vindo 
de Fortaleza, fomos surpreendidos pelo 
falecimento do animal.

A Companhia está oferecendo todo 
o suporte necessário ao tutor e a apu-
ração dos detalhes do ocorrido está 
sendo conduzida com prioridade total 
pelo nosso time. Nos solidarizamos 
com o sofrimento do tutor do Joca. 
Entendemos a sua dor e lamentamos 
profundamente a perda do seu animal 
de estimação”.
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Inscrições para o BT100 BH se encerram nesta quinta-feira, 
25. Torneio amador segue com inscrições abertas

   BEACH TENNIS

   TV GAZETA NORTE MINEIRA

OS AMIGOS, DANILO GOMES E BRUNO FERREIRA 
TROUXERAM PARA ESTA CIDADE A FRANQUIA LXM 

SOLUÇÕES FINANCEIRAS.

Em um cenário de constante crescimento e desenvolvimen-
to, a cidade de Montes Claros – MG, recebe com entusiasmo 
a chegada de uma nova franquia financeira, a LXM soluções 
Financeiras. A iniciativa, fruto da união e do espírito empreen-
dedor de dois amigos, promete ampliar as opções de serviços 
financeiros disponíveis à população local e contribuir para o 
dinamismo da economia regional.

A chegada da nova franquia financeira representa uma 
oportunidade significativa para a comunidade de Montes Cla-
ros. A empresa oferece uma gama completa de serviços, como: 
Consórcios e Cartas de Créditos Contempladas de imóvel e 
automóvel, Financiamentos, Capital de Giro para empresas e 
Agronegócios, Empréstimos Consignados, mais de 100 moda-
lidades de seguros e projetos completos de energia solar.

A abertura da nova franquia financeira em Montes Claros é 
um marco importante para a cidade, representando a união de 
amizade e do empreendedorismo em prol do desenvolvimen-
to local. A empresa oferece serviços de qualidade e contribui 
para o dinamismo da economia regional. Com um futuro pro-
missor pela frente, a franquia tem tudo para se tornar referên-
cia em serviços financeiros na cidade e região.

Esta colunista na pessoa jurídica Tribo social teve o 
privilégio de fazer o belo macacão que a modelo Alana 

Rodrigues desfila

Dicas 
•Saúde: Alimente-se de forma saudável e pratique exercícios. A 

alimentação saudável e a prática de exercícios físicos são as melhores 
formas de prevenir as doenças crônicas como diabetes, pressão alta 
e a obesidade.

• Motivacional: “O custo do cuidado é sempre menor que o 
custo do reparo. ” 

• Livro:  Gatilhos Mentais de Gustavo Ferreira

Contato:
(38) 9 9130 8376
fomentamoc@gmail.com

E esta é a vitória que vence o mundo , a nossa fé

EMPREENDIMENTOS E FOMENTOS 
EM TEMPOS DE CRISE: FRANQUIA 

FINANCEIRA -  DA AMIZADE AO 
EMPREENDEDORISMO

COLUNA INDEPENDENTE

Fomenta MOC

Vera Lôpo

A capital mineira Belo Horizonte 
se prepara para receber o World Tour 
BT100 Alto Giro, evento internacio-
nal de beach tennis que acontece de 9 
a 12 de maio na Arena RM. O torneio 
vai distribuir 100 pontos no ranking 
da Federação Internacional de Tênis 
(ITF) e 10 mil dólares em premiações 
(R$ 52 mil).

As inscrições para o torneio pro-
fissional podem ser feitas através do 
site da ITF até esta quinta-feira, 25 de 
abril, às 10h.

A Arena RM é o mais novo em-
preendimento de Rafael Moura, o 
He-Man. Ex-atacante de futebol, que 
fez história em clubes como Corin-
thians, Fluminense, Internacional, 
Atlético-MG e América-MG, Moura há 
dois anos é atleta profissional de bea-
ch tennis, tendo chegado ao top 180 
mundial no ano passado.

Localizada no Espaço 356, no bair-
ro belo-horizontino de Olhos D’Água, 
a Arena RM conta com 15 quadras, 
sendo uma quadra central. O comple-
xo ainda tem seis quadras de padel e 
mais três de pickleball. O BT100 BH 
Alto Giro é uma idealização de Rafael 
Moura, produzido por Zenith e Bata-
ta Bowl Entertainment.

“É uma realização de um grande 
sonho poder ter uma arena dessa 
grandeza com a quantidade de qua-
dras voltadas para receber grandes 
eventos. Belo Horizonte e região pre-
cisavam muito de um grande centro 
de treinamento com grandes atletas, 
com treinadores da Seleção Brasilei-
ra. Expectativa enorme que MG pos-
sa crescer na Copa das Federações, 
praticantes de esportes de raquete e 
Beach Tennis. Tudo foi pensado para 

receber grandes eventos, em outubro 
teremos outro BT 400 confirmado. 
Dar a largada tendo um BT 100 e 
depois um 400 é uma grande respon-
sabilidade, mas utilizamos ela como 
combustível para preparar algo mui-
to bacana para atletas e público que 
irá comparecer. Teremos um torneio 
muito forte com atletas internacionais 
e que todos aproveitem nossa estru-
tura”, disse Rafael Moura.

Torneios BT10 antecedem evento 
principal

Além do torneio BT100 Alto Giro, 
a Arena RM também será palco para 
outros três torneios profissionais. 
Um torneio Wild Card, premiando as 
duplas campeã e vice com convites 
para o evento principal. E mais dois 
torneios BT10, que vão distribuir 10 
pontos cada no ranking da ITF. Confi-
ra mais informações:

Torneio Wild Card
Premiação: Dupla Campeã recebe 

convite para Chave Principal BT100 
BH. Dupla vice recebe convite para o 
Quali do BT100 BH;

Link Inscrição: https://letzplay.me/
FMT-BT/tourneys/19315

Término das Inscrições: Terça 30 
abril às 22h.

Valor das Inscrições: R$ 175,00 
Filiados FMT

Torneio ITF BT10-1
Período dos jogos: 07 de Maio.
Link Inscrição: https://www.itf-

tennis.com/en/tournament/bt10-be-
lo-hoirzonte-1-mg/bra/ 2024/b-tour-
-bra-2024-060/

Valor da Inscrição: US$ 70,00 por 
dupla

Término das Inscrições: Quinta-
-Feira, 25 de abril às 10h.

Torneio ITF BT10-2
Período dos jogos: 08 de Maio.
 Link Inscrição:
https://www.itftennis.com/en/

tournament/bt10-belo-hoirzonte-
-2-mg-/bra

/2024/b-tour-bra-2024-061/
Valor da Inscrição: US$ 70,00 por 

dupla
Término das Inscrições: Quinta-

-Feira, 25 de abril às 10h.

Torneio amador contará pontos 
para a Confederação Brasileira de 
Tênis (CBT)

As quadras da Arena RM não rece-
berão apenas duelos profissionais em 
maio. Interessados também podem 
se inscrever em torneios de categorias 
amadoras. Torneio FMT 600 - Subs e 
40+, 50+ distribuem 600 pontos no 
ranking da Confederação Brasileira 
de Tênis. Confira:

*Torneio FMT 600 - Subs e 40+, 
50+ (Pontuando CBT G2) Período 
dos jogos: 04 e 05 de Maio

Link Inscrição: https://letzplay.me/
FMT-BT/tourneys/19317 Término das 
Inscrições: Segunda-Feira, 29 de abril 
às 22h.*

Torneio FMT 600 – Categorias A, 
B, C, D. Período dos jogos: 10 a 12 
de Maio

Link Inscrição: https://letzplay.me/
FMT-BT/tourneys/19318 Término das 
Inscrições: Domingo, 05 de maio às 
22h.

Valor da 1ª Inscrição Filiados FMT: 
R$ 140,00 Valor da 1ª Inscrição Não 
Filiados FMT: R$ 185,00 Valor da 2ª 
Inscrição: R$ 70,00

CATEGORIAS E PROGRAMAÇÃO

Sábado: 04 de maio
Amador Masculina e Feminina 

Sub 10, Sub 12, Sub 14, Sub 16, Sub 
18, 40+ e 50+ (Torneio Completo)

Profissional Masculino e Femini-
no Torneio WC (Torneio Completo) 
Amador Mistas Sub 10, Sub 12, Sub 
14, Sub 16, Sub 18, 40+ e 50+ (Tor-
neio Completo)

Terça- feira 07 de maio
Profissional Masculino e Feminino 

BT10-1 (Torneio completo)
Quarta-feira 08 de maio
Profissional Masculino e Feminino 

BT10-2 (Torneio completo)
Quinta-feira 09 de maio,
Profissional Masculino e Feminino 

BT100 - Quali Amador Mistas C e D 
(Torneio completo)

Sexta-Feira 10 de maio,
Profissional Masculino e Feminino 

BT100 - 1ª Rodada e Oitavas de Finais 
Amador Mistas A e B (Torneio com-
pleto)

Sábado 11 de maio
Profissional Masculino e Feminino 

BT100 - Quartas de Finais e Semifi-
nais Amador Masculino e Feminino 
A, B, C, D (Fase de Grupos e Elimi-
natórias)

Domingo 12 de maio
Profissional Masculino e Feminino 

BT100 - Finais Amador Masculino e 
Feminino A, B, C, D (Fase Final) Tor-
neio especial Dias das Mães - Torneio 
Completo

Ciclistas do Brasil e de outros cin-
co países vão estar em Araxá, no Alto 
Paranaíba, a partir desta sexta (26). 
Os atletas participam da 2ª etapa da 
Copa Internacional de Mountain 
Bike (CiMTB) em uma disputa com 
direito a medalha e pontos para as 
Olimpíadas de Paris de 2024. A Rede 
Minas segue as pedaladas e mostra, 
com exclusividade na TV, as provas 
que abrem a competição a partir das 
13h30. São quatro horas de transmis-
são, ao vivo, com as estrelas da bike 
nas trilhas mineiras.

A transmissão acontece na sexta-

-feira (26), a partir das 13h30, quando 
atletas da super elite do Short Track 
(XCC) e de outras categorias enfren-
tam os obstáculos da pista de 1,6 km. 
No rol de competidores, destaque 
para Luiz Cocuzzi e Raiza Goulão, 
que conquistaram medalha de ouro 
da modalidade na primeira fase da 
competição, que aconteceu em mar-
ço, em Nova Lima.

A Copa Internacional de Moun-
tain Bike acontece em quatro etapas. 
A competição começou em março, 
em Nova Lima. Depois de Araxá, tem 
Poços de Caldas, em junho, e Con-

gonhas, em setembro, no circuito. 
A Rede Minas firmou parceria com 
a CiMTB e mostra todas as fases do 
campeonato na TV aberta e na plata-
forma de streaming EMCplay.

CiMTB em Araxá

A segunda etapa da Copa Interna-
cional de Mountain Bike acontece en-
tre os dias 26 e 28 de abril, em Araxá. 
A largada é no Grande Hotel Termas 
de Araxá, no Complexo do Barreiro. 
Além das provas, o evento conta com 
uma programação extensa. Shows, 

área de alimentação e bebida, feira 
com expositores do mercado da bike 
e brinquedos infantis prometem di-
vertir o público de todas as idades.

A Rede Minas transmite as provas 
desta sexta-feira (26), das 13h30 às 
17h30. 

Serviço:
Copa Internacional de Mountain 

Bike na Rede Minas
Sexta-feira (26), das 13h30 às 

17h30
Transmissão: Rede Gazeta Norte 

Minas pela Rede Minas

Além da aprovação de projetos, 
outros quatro serviços da Secretaria 
de Planejamento e Infraestrutura po-
derão ser solicitados pela plataforma 
Aprova.

Engenheiros, arquitetos e respon-
sáveis técnicos já podem solicitar ser-
viços da Secretaria de Planejamento 
e Infraestrutura de Montes Claros de 
forma 100% digital e pela internet, 
sem necessidade de deslocamento 
até a prefeitura. 

Com o objetivo de agilizar os 
serviços, a prefeitura implantou a 
Aprova, uma plataforma de gestão e 
automação de processos no setor pú-
blico, que substitui o requerimento e 
a análise realizados de forma manual 
pelo digital e online.

Para o secretário de Planejamento 
e Infraestrutura, Vanderlino José da 
Silveira, a implantação da Aprova po-
tencializa os investimentos privados 

e a construção de novas edificações, 
favorecendo a economia e o desen-
volvimento da cidade.

Além disso, a tecnologia vai me-
lhorar o tempo de resposta ao reque-
rente à medida que elimina o retraba-
lho, encurtando os fluxos de serviços 
internos, acelerando o acesso ao ban-
co de dados e colaborando para um 
maior rendimento da equipe.

 “Estando de acordo com a le-
gislação municipal, espera-se haver 
uma redução de cerca de 70% no 
prazo total de análise, entre a aber-
tura do processo de aprovação de 
projeto e a emissão do alvará de 
obras”, explica Vanderlino.

O criador da plataforma e CEO 
da Aprova, Marco Antonio Zanatta, 
considera uma estratégia essencial 
dos órgãos públicos oferecer servi-
ços públicos digitais para a popula-
ção, que já está adaptada à tecno-

logia e possui uma rotina online 
consumindo serviços cada vez mais 
ágeis no setor privado.

“A plataforma acelera o atendi-
mento porque torna automático 
etapas que podem facilmente ser 
realizadas pelo sistema, reduzindo 
o risco de falhas e extravios, dando 
mais transparência ao requerente 
em todo atendimento”, conclui.

Como utilizar a plataforma digital 
em Montes Claros

Nesta primeira etapa da moderni-
zação, cinco serviços digitais estarão 
disponíveis na Secretaria de Plane-
jamento e Infraestrutura de Montes 
Claros, a partir do dia 05/05. São 
eles:

Aprovação de Projeto e emissão 
de Alvará

Numeração para terreno
Certidão de numeração para ter-

reno - REURB
Certidão de uso e Ocupação de 

Solo
Certidão de áreas e limites

Para utilizar o sistema é preciso 
acessar o site e fazer o cadastro gra-
tuito https://montesclaros.aprova.
com.br/. 

Em caso de dúvidas na utilização, 
o usuário pode recorrer ao suporte 
técnico da própria plataforma, que 
funciona em horário comercial.

Montes Claros é o 14º muni-
cípio de Minas Gerais a utilizar a 
Aprova para tornar os serviços pú-
blicos mais eficientes. Além de Pa-
tos de Minas, Conselheiro Lafaiete, 
Varginha e Três Corações, mais de 
100 cidades do Brasil já aprovaram a 
tecnologia.

Nova Arena de Rafael Moura 
recebe torneio internacional 

2ª etapa da Copa Internacional 
de Mountain Bike é transmitida 
nesta sexta (26)

Prefeitura lança plataforma para 
emitir alvarás e agilizar construções 
na cidade

Fazenda Santa Cruz, Comunidade de Riacho D’anta, Zona Rural, Município de Montes Claros 
– CEP 39400-000      Telefone – ( 38) 997415365 / 998157306  

 E-mail – cooperriachao@hotmail.com

COOPERATIVA DE AGRICULTORES FAMILIARES E AGRO
EXTRATIVISTAS AMBIENTAL DO VALE DO RIACHÃO LTDA-
COOPERRIACHÃO    CNPJ: 13.294.146/0001-39

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

O Diretor Presidente da COOPERATIVA DE AGRICULTORES FAMILIARES E AGRO
EXTRATIVISTA AMBIENTAL DO VALE DO RIACHÃO LTDA– COOPERRIACHÃO, CNPJ
13.294.146/0001-39, no uso das suas atribuições conferidas pelo Estatuto Social, convoca os
Cooperados associados, que nesta data somam-se 48 cooperados, em pleno gozo de seus
direitos sociais, convoca para se reunirem em ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA que se
realizará no dia 11 de maio de 2024. A Assembleia Geral realizar-se-á em primeira convocação
às 14 horas 00 minutos com o quórum mínimo 2/3 (dois terços) dos associados, no mesmo dia
e local, com presença de metade mais um número total de associados, com a presença de no
mínimo 10 associados e persistindo a falta de quórum legal será realizada uma nova
convocação. Contudo, a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:
Pauta:

I – Eleição dos membros do conselho de administração;
II- Prestação de contas: Leitura, Discussão e Julgamento do relatório do Conselho de
Administração, incluindo: Balanços Patrimoniais, Demonstrativos de Resultado, Parecer do
Conselho Fiscal, tudo referente à prestação de contas do Exercício Fiscal encerrado em 11 de
março de 2024;
III- Entrada e saída de cooperados associados.

Fazenda Santa Cruz, Montes Claros - MG, 01 de Abril de 2024.

_______________________________________
Jerley Soares da Fonseca

Diretor Presidente



Montes Claros, sexta-feira, 26.4.2024
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Em Minas, a cada dois dias, uma mulher 
é assassinada. Foram 183 feminicídios e 
154.742 registros de violência doméstica 
contra a mulher em 2023 – e muitos casos 
não foram ao menos registrados.

Se você for vítima ou testemunha de um 
ato violento, não hesite. 

LIGUE 190 E PROCURE A DELEGACIA
MAIS PRÓXIMA.

Fonte: Relatório “Violência contra a Mulher”, do Observatório de Segurança Pública 
de Minas Gerais - Março 2024

DE VIOLÊNCIA 
CONTRA A MULHER

AS DEPUTADAS E OS DEPUTADOS ESTADUAIS 
ESTÃO NA LUTA PELA VIDA DAS MULHERES.

ACESSE O QR CODE 
E SAIBA COMO 
SE PROTEGER.

almg.gov.br/
semprevivas

MEDICINA HIPERBÁRICA

CHECK-UP CORAÇÃO

LABORATÓRIO

MEMORIAL

SERVIÇO DE IMAGEM

Para você enxergar o melhor da vida, sempre.

CENTRO CIRÚRGICO FLAMARION WANDERLEY


